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Objetivo 

Este manual fue creado con un propósito específico, entrenar a los nuevos creyentes que ya han 

aprendido la doctrina de Jesús, han pasado por liberación y pertenecen a un discipulado- para el 

liderazgo de una Casa de Paz. Todo creyente debe cumplir el mandato de evangelizar y discipular 

a otros en los principios del reino de Dios, y el Ministerio internacional GPS está abocado, cien por 

ciento, en esta misión. El objetivo es que, después de pasar por este entrenamiento, el líder de 

Casa de Paz esté preparado para toda buena obra, para evangelizar el vecindario, enseñar una 

clase, orar por los enfermos, liberar a los cautivos y brindar cuidado pastoral a las personas que 

lleguen a su Casa de Paz, 

Introducción 

En la constante expansión de nuestro ministerio, hemos ido aprendiendo y recibiendo de Dios la 

sabiduría necesaria para cuidar a su pueblo y establecer su reino en esta Tierra. Este manual es el 

resultado de esa experiencia y de la guía del Espíritu Santo a través de los años que nuestro 

ministerio ha invertido en el proyecto de establecer Casas de Paz en toda la ciudad y sus 

alrededores. Es más, esto se ha extendido tanto, que hay Casas de Paz en otros estados y países. 

Como todo lo que Dios comienza, una Casa de Paz se inicia con un pequeño número de personas, 

que luego, bajo su unción y el poder de su Espíritu Santo, va creciendo hasta multiplicarse. Muchas 

de las personas que llegan a una Casa de Paz nunca han pisado una iglesia; sin embargo, aceptan 

con agrado la invitación a la casa de un vecino, familiar o amigo. Allí reciben las buenas nuevas del 

Reino, son salvos, afirmados y ministrados en sus necesidades, para luego ponerse de pie en la 

identidad que les da el Padre celestial y pasar a formar parte del ejército de Dios. 
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Capítulo I 
Quien es un líder 

Y que son las Casas de Paz 
Una vez que el creyente ha finalizado el Discipulado para Nuevos Creyentes, ha pasado por el 

Seminario Básico de Sanidad Interior y Liberación, y es parte de un Discipulado regular, debe 

comenzar su preparación como futuro líder de Casa de Paz. Aquí empieza el cruce de la línea que 

separa a un creyente de un discípulo del Reino. Aquí se pasa de seguidor a líder, de ser bendecido 

a ser una bendición para otros. En los próximos tres meses, cada estudiante será entrenado, 

enseñado y equipado para ser un líder de Casa de Paz. Conocerá lo que esto significa, qué es una 

Casa de Paz, cuál es el propósito de la misma, cuáles son los requisitos para ser un líder y cuáles 

serán sus funciones como tal. 

¿Quién es un líder de Casa de Paz? 

Un líder de Casa de Paz es un hijo de Dios con autoridad delegada por el  (1) 

O pastor de la iglesia para enseñar, evangelizar y orar por las necesidades del pueblo, en una casa 

y alrededor de su barrio. 

Un líder de Casa de Paz lleva la  (2) que está en la Casa o iglesia principal 

A las casas en la ciudad; es una extensión del padre de la Casa y opera con una unción y una 

autoridad delegadas. 

¿Cuáles son los requisitos para enviar a un líder de Casa de Paz? 

1. Pertenecer a un  (3) personal.

Ninguna Casa de Paz puede ser abierta si el líder a cargo no está siendo discipulado por un

mentor; pues de ser así, no estaría bajo la autoridad delegada. 

2. Haber sido lleno con el  ( 4 )

Uno de los propósitos de ser llenos con el Espíritu Santo es servir a Dios con mayor efectividad;

sin ello, no podríamos hacer el trabajo de forma adecuada, porque estaríamos actuando en

nuestras propias fuerzas. La evidencia de esa llenura es hablar en otras lenguas.
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ESCUELA DE LÍDERES DE CASAS DE PAZ 

3. Haber terminado o completado el curso de Discipulado para Nuevos Creyentes, el Seminario Básico

de Sanidad Interior y Liberación, y este curso; Líderes de Casas de Paz.

4. Estar comprometido con la ( 5 ) de la casa, el reino de Dios y Jesucristo 

¿Cuáles son las funciones de un líder de Casa de Paz? 

1. ( 6 ) la palabra de Dios, cada semana, con el material asignado por la 

iglesia. 

Está prohibido enseñar otro material que no sea el dado por el padre de la Casa, lo cual se hace 

para mantener el mismo espíritu y doctrina a través de las Casas de Paz. 

2.  (7) en la Casa de Paz y alrededor de todo el barrio. 

Es responsabilidad del líder iniciar estrategias de evangelización para tocar a los vecinos con el 

mensaje de Jesucristo. También, es importante que siempre haga el llamado a los perdidos en la 

Casa de Paz que dirige, y que exhorte a los miembros de la misma a traer una persona inconversa 

al grupo cada semana. 

(8) por los miembros de su Casa de Paz y por los vecinos alrededor.

Cada líder es responsable de orar, semanalmente, por las necesidades básicas y urgentes de los 

miembros de su Casa de Paz, así como por los vecinos, para que conozcan a Jesús. 

¿Cuáles son las necesidades básicas por las cuales debe orar? 

❖ La (9) de los individuos y su familia

❖ Las relaciones familiares

❖ Las finanzas personales y familiares

❖ La liberación de opresiones demoníacas, depresión, miedo, ansiedad, desánimo, etc.

❖ La ( 10 ) física de todo tipo de enfermedad 

❖ La ciudad, la iglesia y el gobierno

❖ El pastor y su familia

Recuerde que la función de cada líder es. Orar por las necesidades que la gente le presente. Si no 

necesitan oración por alguna de estas áreas, no se orará, pero la función de cada líder es ser un 

instrumento del Espíritu Santo para suplir la necesidad de la gente. 
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QUIÉN ES UN LÍDER Y QUÉ SON LAS CASAS DE PAZ 

4. Guiar a los miembros de su Casa de Paz a tener una (11) y relación

Como familia.

Cada Casa de Paz comparte una comida después de la dase, donde se parte el pan 

y se socializa para cultivar el amor familiar, 

5. El líder debe orar a Dios y (12) el tema antes de enseñar en su Casa

de Paz.

6. El líder debe rendir  (13) a su mentor de los resultados de la reunión

Cada semana. 

Cada líder debe comunicarse con su mentor para reportar las finanzas, las conversiones a 

Cristo, la asistencia y otros detalles. Esto es de gran importancia. 

7. Es responsabilidad y función de! líder,  (14) su Casa de Paz.

El reino de Dios tiene un gran principio llamado multiplicación. Cuando una Casa de Paz llega a

tener más de 10 miembros, durante dos o tres semanas consecutivas, es tiempo de que el líder

envíe a su sub-líder a abrir otra Casa de Paz.

Muchos miembros de las Casas de Paz se enamoran del líder y los miembros, por lo cual no

quieren irse a otro grupo. Eso no está bien porque, antes de nuestra comodidad, está la

expansión del reino de Dios.

¿Qué es una Casa de Paz? 

Es un lugar donde se lleva la  (15), unción, poder sobrenatural y la 

Presencia de Dios de la iglesia principal o Tabernáculo de David a las casas, para ministrar al pueblo, 

y es donde se lleva la paz que salva, transforma y reconcilia a la humanidad con Dios. 

Una Casa de Paz es una  (16) de la iglesia en todos los aspectos. 

Ese mismo patrón de alabanza, adoración, oración, evangelismo, sanidad se lleva a las casas y se 

ministra al pueblo de forma sobrenatural. 

Cada Casa de Paz que se establece es un centro de  (17) entre 

Dios y la gente del vecindario, puesto con el fin de suplir las necesidades del pueblo y de hacer 

llegar el amor de Dios. 

¿Quién estableció el patrón de Casas de Paz? 

Jesús fue el primer ser humano en establecer una Casa de Paz, porque Él mismo era en sí mismo, 

un tabernáculo, una casa de adoración. 
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ESCUELA DE LÍDERES DE CASAS DE PAZ 

“Y aquel Verbo fue hecho carne, y habitó entre nosotros (y vimos su gloria, gloria como del unigénito del 

Padre), lleno de gracia y de verdad” Juan 1.14 

Una vez que Él se hizo carne o tabernáculo, Jesús expandió el reino de Dios a través dé las 
 (18) veamos algunos ejemplos dé casas en los diferentes niveles de la sociedad

• La casa de Pedro

14Vino Jesús a casa de Pedro, y vio a la suegra de éste postrada en cama, con fiebre. “Mateo 8,14” 

❖ La casa del principal de la sinagoga

23Al entrar Jesús en la casa del principal, viendo a los que tocaban flautas, y gente que hacía alboroto. 

“Mateo 9.23” 

❖ La casa de un fariseo

36Uno de los fariseos rogó a Jesús que comiese con él. Y habiendo entrado en casa del fariseo, se 

sentó a la mesa. “Lucas 7.36” 

❖ La casa de una mujer llamada Marta

38Aconteció que yendo de camino, entró en una aldea; y una mujer llamada Marta le recibió en su 

casa." Lucas 10.38 

Los apóstoles tomaron el mismo patrón de Jesús, y comenzaron a extender el reino de Dios a través de 

las casas. Veamos algunos ejemplos; 

❖ Cuando el Espíritu Santo vino por primera vez, los creyentes estaban reunidos en

Una ( 19 ) 

2 Y de repente vino del cielo un estruendo como de un viento recio que soplaba, el cual llenó toda 

la casa donde estaban sentados. "Hechos 2.2” 

• Compartían unánimes en el templo y en las casas.

46 Y perseverando unánimes cada día en el templo, y partiendo el pan en las casas, comían juntos 

con alegría y sencillez de corazón. "Hechos 2.4 

 Todos los días (20) en el templo y por las casas.
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QUIÉN ES UN LÍDER Y QUÉ SON LAS CASAS DE PAZ 

42 Y todos los días, en el templo y por las casas, no cesaban de enseñar y predicar a Jesucristo. 

"Hechos 5.42” 

* El apóstol Pablo continuó con el mismo patrón.

20 y cómo nada que fuese útil he rehuido de anunciaros y enseñaros, públicamente y por las 

casas." Hechos 20.20 

* Pablo permaneció en una casa alquilada, para enseñar el reino y a Jesucristo.

30 Y Pablo permaneció dos años enteros en una casa alquilada, y recibía a todos los que a él 

venían, 31 predicando el reino de Dios y enseñando acerca del Señor Jesucristo, abiertamente y 

sin impedimento. "Hechos 28.30-31” 

Muchos líderes en la iglesia no han entendido el patrón bíblico de establecer Casas de Paz a través 

de toda la ciudad. Por eso no han podido extender el reino de Dios con mayor fuerza. 

Ilustración: La iglesia cristiana ha sobrevivido la persecución, gracias a este patrón de reunirse en 

casas. En países como Rusia, China, Cuba, la iglesia está creciendo por miles, reuniéndose en las 

casas, y no ha podido ser detenida por el gobierno. 

En el año 2007, México sufrió el azote de un huracán que inundó el estado de Tabasco. El templo 

quedó bajo el agua, pero la iglesia sobrevivió y pudo seguir celebrando sus servicios gracias a las 

Casas de Paz y a los grupos de discipulado. Cuando las demás iglesias tuvieron que cerrar, ésta 

creció en membresía y finanzas. 

Cuando un diseño o estrategia es de Dios, puede sobrevivir a cualquier desafío, ya sea de 

persecución o desastre natural. 

Activación 

1. Cada futuro líder debe tomar la decisión de ser un agente de bendición, predicando el evangelio

del Reino por las casas y llevando la paz de Jesús.

2. El maestro debe orar por cada estudiante o discípulo para que reciba la llenura del Espíritu Santo

y hable en otras lenguas.

3. Cada líder o discípulo que no tenga una Casa de Paz, debe tomar la decisión de abrir una.
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Capítulo II 

Los propósitos de las Casas de Paz 

Las Casas de Paz tienen cinco propósitos específicos: 

42 Y perseveraban en la doctrina de los apóstoles, en la comunión unos con otros, en el partimiento del 

pan y en las oraciones. "Hechos 2.42” 

1. Enseñanza o doctrina (21) 

El apóstol de cada iglesia debe escribir enseñanzas apostólicas que ministren las 

Necesidades del pueblo, que le ayuden a crecer, a (22), que enseñen al 

Pueblo a dar a otros lo que ha recibido y, sobre todo, enseñanzas que lo fundamenten como 

creyente. 

Siempre en una Casa de Paz, debe haber una corta, pero efectiva enseñanza de la palabra de 

Dios, preparada por el apóstol o pastor, o por ministros asignados por el padre de la Casa, que 

tengan una unción apostólica. 

2. La comunión unos con otros

La palabra comunión es el vocablo griego "koinonía" que tiene dos significados: 

 Unidos en la misma (23)

 unidos en el mismo (24) y pasión

El pueblo se reúne en las Casas, en la misma vida eterna que Jesús les ha dado, 

Para  (25) de lo que Dios ha hecho en ellos, en gozo y paz. 

También, unidos en un propósito y una pasión: establecer, predicar y extender el reino de Dios 

en cada casa, ciudad y nación. Ésta es la misma pasión que arde en el corazón del Padre. 
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LÍDERES DE CASAS DE PAZ 

3. Partimiento del  (26)

Una de esas reuniones se utilizaba para tomar la Santa Cena juntos, pero después de eso, traían

alimentos, los compartían y socializaban. Eso mismo se hace en las Casas de Paz. 

Hoy día, la sociedad siente una gran soledad porque a los seres humanos no nos importa la vida 

de nadie. Necesitamos partir el pan con alguien y una Casa de Paz es apropiada para generar 

relaciones y estrechar los lazos entre hermanos. 

4. Las (27) continuas y perseverantes

La Casa de Paz es un lugar donde se ora por el pueblo y por sus necesidades cada semana; es 

una extensión del Tabernáculo de David que tiene oración 24 horas al día. También, se ora por 

la ciudad y por el vecindario, para que el reino de Dios sea establecido allí. 

5. Es un lugar para evangelizar

Y todos los días, en el templo y por las casas, no cesaban de enseñar y predicar a Jesucristo. 

"Hechos 5.42” 

Al igual que la oración, evangelizar es uno de los propósitos más importantes de las Casas de 

Paz, es un lugar para predicar a Jesucristo todo el tiempo. 

¿Cuál es el orden de un servicio de una Casa de Paz? 

 Oración y (28) a la visita (5min)

 y adoración (29) con pistas de la iglesia y cd (10 min) 

 Enseñanza apostólica (20min)

 Oración y (30) a los inconversos (5min)

 Presentación de los Diezmos y ofrendas (5min)

 Oración por salvación, liberación, sanidad, finanzas etc. (25 min)

 Tiempo de partir el pan y comunión, compartir los alimentos (20 min)

El tiempo completo de duración del servicio será una hora y media, no más que eso. Cada líder de 

Casa de Paz debe sujetarse y obedecer este tiempo estipulado. 

¿Quiénes integran una Casa de Paz? 

• El (31) de la Casa de Paz
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LOS PROPÓSITOS DE LAS CASAS DE PAZ 

Éste debe llegar media hora antes de comenzar, listo para enseñar la Palabra después de haber 

estado en oración, y listo para orar por las necesidades del pueblo. 

• El (32) de la Casa de Paz

Éste debe estar listo para apoyar al líder en cualquier área que se necesite; aprendiendo de él 

porque un día, también, será enviado como líder. 

 El (33) 

Este debe estar listo, con su casa limpia y en orden, con música de alabanza y adoración sonando para 

dar la bienvenida a los miembros. 

• Los miembros y nuevos invitados

Todos llegarán a buscar la presencia de Dios y la instrucción para llevar una vida de victoria que

agrade al Padre y dé testimonio a otros, y así se acerquen a Él. 

¿Qué se debe hacer y qué no se debe hacer en una Casa de Paz? 

Qué debe hacer el líder: 

• Dar la enseñanza de forma interactiva, permitiendo que todos los miembros de la Casa de Paz

participen, por medio de preguntas, leyendo versículos de la Escritura

, Acerca de! tema, entre otros.

• Estar (34) cuando da la enseñanza.

• Enseñar la clase asignada por la iglesia solamente.

(35) la enseñanza a su sub-líder cuando él esté ausente.

• Entregar los diezmos y las ofrendas a la iglesia durante la misma semana.

Qué no se debe hacer: 

• Extender la reunión más de (36) por ningún motivo.

• (37) Casas de Paz sin la aprobación del ministro y/o mentor 

Permitir a otras personas dar las clases. 

• Usar un material (38) al provisto por la iglesia para dar las clases.
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LÍDERES DE CASAS DE PAZ 

• Suspender el servido de la Casa de Paz.

• Vender ni hacer negocios entre el líder y los integrantes del grupo. Esto ha traído 

muchos conflictos anteriormente.

• Traer contiendas, chismes, discusiones ni disensiones al grupo. La Casa de Paz es 

para generar unidad y crecimiento, no para perder las relaciones ni a la gente.

• Los miembros de la Casa de Paz son parte de la congregación del Ministerio Internacional 

GPS.

• no se pueden llevar a otra iglesia, aunque sea abierta por el líder del grupo. Eso sería 

una decisión independiente, en rebeldía a la autoridad y contraria al orden de Dios. 

Tampoco se puede invitar a gente de otras iglesias a las Casas de Paz; podemos recibir 

a todos, pero no empujarlos a venirse a nuestra iglesia.

 Abrir una Casa de Paz sin la _ (39) de un mentor de la iglesia. 

Activación: 

1. Cada futuro líder debe tomar la decisión de ser un agente de bendición, y predicar el evangelio

del Reino por las casas, y llevarles la paz de Jesús.

2. El maestro debe orar por cada estudiante o discípulo para que reciba la llenura del Espíritu

Santo y hablar en otras lenguas.

3. Cada líder o discípulo que no tenga una Casa de Paz, debe tomar la decisión de abrir una.



 

Capítulo III 

El porqué de las Casas de Paz 

 
 

Un apóstol, amigo de esta Casa, tuvo una visión divina en tres partes. En la primera parte, Dios le 

mostró una gran planta de poder atómico y le dijo: "Éste es el Tabernáculo de David". Lo que más se 

destacaba allí, eran las grandes torres para enfriar, que fluían con poder y energía, y brillaban con 

una luz sobrenatural. Ésa era la gloria de Dios. Además de las torres, salían cuerdas de cable que 

suplían la fuerza y la energía a toda la ciudad y la región alrededor. 

 
En la segunda parte de la visión, Dios le mostró un mapa de las naciones, cubierto con muchos 

puntos de la misma luz blanca y sobrenatural. Dios llamó estos puntos de luz "Casas de Paz". Había 

varias estaciones de poder atómico localizadas en ciudades estratégicas marcadas en el mapa. 

Desde estas estaciones, salían cables sobre toda la región a cada punto de luz, La fuerza que los 

mantenía brillando era la súplica y oración 

De la estación. Como resultado, la luz era llevada a fácilmente, 

alcanzada, por cualquiera que lo deseara. 

Través de toda la región y, 

 

En la tercera parte de la visión, Dios le mostró un mapa muy similar al anterior, con la diferencia de 

que cada punto de luz ahora era como llamas. Entonces, Dios le dijo: "Éstas son las casas matorral". 

 
Cuando exponemos esta visión a la luz de las Escrituras, podemos entender su significado. Dios ha 

mostrado este mismo patrón a muchos apóstoles y profetas alrededor del mundo, entre ellos: Alan 

Vincent, John Eckhardt, G, Maldonado, y todos concuerdan en lo mismo, 

La interpretación de esta visión es que es prioritario establecer  (40) 

de David efectivos, en lugares estratégicos. Éstos se convertirán en casas de poder atómico, que 

suplirán poder y fuerza a la gente, y darán luz sobrenatural a toda la región. 

 
¿Cómo se puede desatar ese poder y fuerza atómicos a la sociedad? 

 
Esto se logra estableciendo miles de  (41) en cada región. La 

Edificación del Tabernáculo de David central no es suficiente; el propósito completo de Dios será 

cumplido por medio de las "Casas de Paz". 
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LÍDERES DE CASAS DE PAZ 

 

 

 

 

¿Cómo Jesús estableció estas "Casas de Paz"? 

 
Jesús fue ungido por el Espíritu Santo y se convirtió en el principio del reino de Dios. Fue el primer 

hombre violento que Dios tuvo, una persona tierna, pero violenta en el espíritu, que dio un fuerte 

empuje al Reino. Pero Él no se sentía satisfecho con sólo un hombre, Él quería expandir este reino 

rápidamente. 

 
¿Qué hizo Jesús para expandir el Reino? 

 
❖ Jesús  (42) a sus doce discípulos, unos meses después de haberlos 

Llamado como discípulos. 

 
1 Habiendo reunido a sus doce discípulos, les dio poder y autoridad sobre todos los demonios, y 

para sanar enfermedades. 2 Y los envió a predicar el reino de Dios, y a sanar a los enfermos. 3 Y 

les dijo: No toméis nada para el camino, ni bordón, ni alforja, ni pan, ni dinero; ni llevéis dos 

túnicas. 4 Y en cualquier casa donde entréis, quedad allí, y de allí salid. 5 Y dondequiera que no os 

recibieren, salid de aquella ciudad, y sacudid el polvo de vuestros pies en testimonio contra ellos. 
6 Y saliendo, pasaban por todas las aldeas, anunciando el evangelio y sanando por todas partes." 

Lucas 9.1-6 
 
❖ Luego, envió a  (43) discípulos más a las casas. 

 
1Después de estas cosas, designó el Señor también a otros setenta, a quienes envió de dos en dos 
delante de él a toda ciudad y lugar adonde él había de ir. "Lucas 10.1 

 
Los setenta no eran apóstoles, pero fueron designados y enviados para llevar el evangelio a las 

casas. Su función era diferente, aunque estaba relacionada. 

 
¿Cuál era la diferencia? 

 
Los 12 apóstoles fueron enviados a cumplir una obra   (44) a un lugar 

Específico. Los setenta fueron enviados a las casas, para establecer el reino de Dios y conquistar en 

el nombre del Rey. 

Jesús deseaba enviar más, pero sólo los setenta estaban calificados para ser enviados. Los apóstoles 

o los doce que envió primero viajaban por todos lados, cumpliendo el 

Trabajo apostólico, pero los setenta se quedaron en    (45) 

Reproduciendo Casas de Paz. Estas casas se convirtieron en centros de evangelización, lugares donde 

el pueblo se encontraba con Dios. 

¿Cuáles eran las cualidades de los setenta? 

 
• Estaban completamente sumergidos en la   

 
 
(46) a Dios. 
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EL PORQUÉ DE LAS CASAS DE PAZ 

 

 

 

• Estaban comprometidos a una  (47) total a su Rey. 
 

¿Cómo podemos aplicar esto a nuestros días? 

 
Cada líder de Casa de Paz, mentor, discípulo, anciano,  ministro  que  tenga  estas  dos  

cualidades, puede ser uno de estos setenta que van a las Casas de Paz para establecer el      

Reino. Esto es así, bajo la condición de haber sido _  (48) con dicha misión. 

 
En el tiempo de Jesús, esos setenta representaban, aproximadamente, un 10% de muchos que 

reclamaban ser discípulos. En la Carta a los Corintios, se habla de 500, pero Jesús sólo envió setenta. 

La Iglesia siempre ha funcionado de esta forma. Un 

Grupo pequeño, pero comprometido, en las manos de Dios, puede  (49) 

una nación. 

 
¿Cómo, cuándo y dónde envió Jesús a los setenta? 

 
Vamos a estudiar detalladamente a estos setenta. Lo primero que veremos es el significado de la 

palabra designar. 

 
1 Después de estas cosas, designó el Señor también a otros setenta, a quienes envió de dos en dos 
delante de él a toda ciudad y lugar adonde él había de ir." Lucas 10.1 

 
Esta  palabra  es  exactamente  la  misma  usada  por  Jesús  en  Juan  15.16.  Jesús  dice: “Si   tú 

me amas, guardarás  mis  mandamientos".  Así  que  la  prueba  de  nuestro  amor  por  Jesús, 

no es lo que decimos durante una reunión de adoración, sino qué tanto y cómo 
   (50) lo que Él nos manda a hacer. 

16 No me elegisteis vosotros a mí, sino que yo os elegía vosotros, y os he puesto para que vayáis y 

llevéis fruto, y vuestro fruto permanezca; para que todo lo que pidiereis al Padre en mi nombre, él os 

lo dé. "Juan 15.16 

 
El propósito era que el fruto permaneciera. La palabra designó o eligió, implica un 

Lugar geográfico, y también abarca una dimensión relacional. Usted es  (51) 

a un lugar específico y para relacionarse con ciertas personas. 

 
Usted está ubicado en un lugar específico en relación a otros líderes específicos que Jesús ha puesto 

en autoridad sobre usted. Estos líderes no siempre son fáciles ele obedecer. Quizás usted no siempre 

esté de acuerdo con todo lo que ellos dicen o hacen. 

Pero usted no está ahí porque ellos le caen bien, sino porque  (52) 

lo puso ahí. Usted puede decidir amarlos y quedarse hasta que Dios decida mudarlo a otro lado o 

abandonarlos e irse a otra parte. Pero si obedece a Dios, esto le hace una persona útil para el 

Reino. 
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Jesús le puede decir a estas personas: "Esperen aquí, no se muevan hasta que Yo les diga". Ésta es 

la primera condición para ser uno de los setenta. 

 
Jesús no lo ya a ubicar a usted en un lugar donde no pueda dar   (53). Él nunca 

haría eso. Él lo designará a un lugar donde pueda  dar  mucho  fruto.  Quizás  tenga  que  

esperar un largo rato, pero Jesús nunca comete  (54). 

 
¿Cómo envió Jesús a los setenta? 

 
Jesús envió a los discípulos de dos en dos, como compañeros en la misma misión. 

 
19Otra vez os digo, que si dos de vosotros se pusieren de acuerdo en la tierra acerca de cualquiera 
cosa que pidieren, les será hecho por mi Padre que está en los cielos." Mateo 18.19 

 
El mínimo era de  (55) personas. Una pareja casada es la forma más 

Natural  de  cumplir  esto,  aunque,  también,  pueden  ser  dos  personas  solteras,  dos  

hombres o  dos  mujeres  que  viven  cerca  o  trabajan  juntos,  etcétera.  En  nuestras  Casas  

de Paz, enviamos a un líder con un  (56). 

 
Y les decía: La mies a la verdad es mucha, más los obreros pocos; por tanto, rogad al Señor de la 

mies que envíe obreros a su mies. "Lucas 10.2 

 
Esto es lo que la mayoría de los hombres y mujeres del Tabernáculo de David deben hacer. Un 

pequeño número de ministerios especializados puede- permanecer en el 

Tabernáculo, pero la mayoría debe ir y venir estableciendo  (57). 

Mientras se deleitan en el Tabernáculo, ellos son transformados a la misma imagen, con su luz y su 

gloria, pero no se quedan en el Tabernáculo, van y llevan esta gloria a una sociedad necesitada. 

 
Cuando Jesús lo encuentra, si usted sigue este patrón, el lugar donde está se convertirá 

En una Casa de Paz; un lugar donde la vida y el poder de Dios estén  (58) 

a través de usted para que la gente lo experimente, 

 
Hay puntos de esa luz brillante sobre toda la región, y están bajo su responsabilidad. Todo aquel 

que tenga su compañero del "club de los setenta" puede ser un punto de luz en cualquier área. 

¿Está listo para esto? El ejemplo perfecto era el Señor Jesucristo. Él fue la primera Casa de Paz, y 

cualquiera que se le acercaba recibía la totalidad del poder y gloria que se encontraba en el 

Tabernáculo de David, porque Él era la perfección de este tabernáculo. 

 
14Y aquel Verbo fue hecho carne, y habitó entre nosotros (y vimos su gloria, gloria como del 

unigénito de! Padre), lleno de gracia y de verdad. "Juan 1.14 
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¿No es maravilloso? En lugar de tratar de convencer al pueblo para que vaya al Tabernáculo, 

¡Nosotros llevamos el Tabernáculo al pueblo a través de las Casas de Paz! 

 
3Id; he aquí yo os envío como corderos en medio de lobos. 4 No llevéis bolsa, ni alforja, ni calzado; y a 

nadie saludéis por el camino. 5En cualquier casa donde entréis, primeramente decid: Paz sea a esta 

casa. 6 Y si hubiere allí algún hijo de paz, vuestra paz reposará sobre él; y si no, se volverá a vosotros. 

"Lucas 10.3-6 

 
19por cuanto agradó al Padre que en él habitase toda plenitud, 20y por medio de él reconciliar consigo 

todas las cosas, así las que están en la tierra como las que están en los cielos, haciendo la paz 

mediante la sangre de su cruz. 21Y a vosotros también, que erais en otro tiempo extraños y enemigos 

en vuestra mente, haciendo malas obras, ahora os ha reconciliado. "Colosenses 1.19-21 

 
Jesús proveyó la paz a través de su  (59) en la Cruz. Él tomó a pecadores en 

Rebelión, los lavó con su sangre, les perdonó sus pecados, y los trajo de nuevo a una relación íntima 

con el Padre. Su ministerio era "La reconciliación". 

 
Para esto son las Casas de Paz. De ellas, viene un ministerio que salva, transforma y 
  (60) a la humanidad con Dios. 

 
La paz que menciona la Biblia no es un ambiente tranquilo, sino el resultado de estar bien con Dios. 

Jesús se llama Príncipe de Paz. La verdadera paz sólo se puede obtener cuando estamos bien con Dios. 

 

Jesús designa al pueblo. Ellos salen y se convierten en estas Casas de Paz, donde usted puede decir: 

"El hijo de Paz está aquí". ¿No es ésta una tremenda declaración? Cuando el pueblo entra a su casa, 

dicen: "Hay paz aquí, hay algo diferente en este lugar". Esa es una Casa de Paz. Dios vive allí de la 

misma manera que vivía en el Tabernáculo de David. Los miembros del "club de los setenta" han 

tomado una porción del Tabernáculo de David y lo han llevado a sus hogares, donde los perdidos 

están para que ellos vean la luz y experimenten su paz. Todas las dimensiones del Tabernáculo se 

pueden encontrar allí. Por ello, la luz en estas casas es igual a la que se encontraba en el Tabernáculo. 

 

En él estaba la vida, y la vida era la luz de los hombres. "Juan 1.4 

 
Esto fue lo que vio aquel hermano en esa visión divina, pequeños puntos de luz. Estos puntos eran 

casas donde la gente, cargada por el tiempo pasado en el Tabernáculo de David, vivía de manera tan 

santa que aun sus vidas eran puntos de la luz de Dios. Jesús dijo a sus discípulos: "Ustedes son la luz 

del mundo". Juan el Bautista no pudo ser esa luz. Porque no le era posible recibir la vida eterna de Dios 

en ese momento. Nosotros somos llamados a vivir algo que va más allá de la vida de Juan el Bautista. 

Es por esto que Jesús dijo: 
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De cierto os digo: Entre los que nacen de mujer no se ha levantado otro mayor que Juan el 

Bautista; pero el más pequeño en el reino de los cielos, mayor es que él." Mateo 11.11 

 
Por el poder que fluye en nosotros a través de vivir dentro del Tabernáculo de David, glorificando y 

adorando a nuestro Señor, con una adoración pura y en obediencia pura, nosotros como Jesús, nos 

hemos convertido en luz. Así que podemos salir y  (61) 

 
Cuando usted vive la vida de Jesús, el pueblo se acerca a usted como lo hacían con Él, porque el 

pueblo necesitado siempre se acerca a la luz. Simplemente, viva su vida, muéstrese accesible y el 

pueblo se le acercará. Entonces, usted podrá ministrarlo en el poder de esa vida. Ellos serán 

liberados, sanados y los demonios huirán. Su casa se convertirá en una Casa de Transformación, si 

primero es una Casa de Paz y de Luz. 

 
Activación 

 
• El maestro llevará a los discípulos a comprometerse con Dios de forma total, a sumergirse en la 

alabanza y a obedecer a Dios. 

 
• Los ayudará a tomar el compromiso de ser enviado como un "setenta" para ser una antorcha de 

Dios que lleva el poder y la unción del Tabernáculo de David para salvar, sanar y liberar a todos 

los que asistan a una Casa de Paz. 

 
Finalmente, impondrá las manos sobre los discípulos para enviarlos a abrir Casas de Paz. 

 

 

 
 

 
 

 

 
 

 
 

 

 
 

 
 

 
 

 

 
 

 
 

 

 
 

 
 
 



 

Capítulo IV 

Nuestra oración personal con el Padre 

 
Lo primero que Jesús enseñó a sus discípulos cuando estuvo en la Tierra fue cómo tener una 

relación personal con el Padre celestial. Ellos sabían orar de acuerdo a sus tradiciones como la 

mayor parte de los creyentes hoy, pero no tenían una relación personal íntima con el Padre. El 

propósito de esta enseñanza es llevar a cada discípulo a tener una revelación del Padre celestial y de 

su amor, que el Espíritu Santo le muestre al Padre para que aprendan a orar como hijos y no como 

mendigos. Finalmente todos juntos, maestro y discípulos se compró-meterán a orar al Padre, una 

hora diaria, por los próximos seis meses. 

 
La oración personal con el Padre 

 
¿Qué es la oración personal? 

 
La oración personal es aquella que el creyente hace cada día delante del Padre celestial 

En un lugar,  (62) y a solas con Él. 

 
Cuando ores, entra en tu aposento, y cerrada la puerta, ora a tu Padre que está en secreto; y tu 

Padre que ve en lo secreto te recompensará en público. "Mateo 6.6 
 

Hay puntos importantes que Jesús nos enseña en este verso: 

 
• Tenemos que aprender a orar al Padre  (63). 

 
• Tenemos que buscar un lugar secreto para estar con Él. 

 
• Ese lugar secreto puede ser la habitación, el baño, el balcón, la oficina, etcétera. Lo 

importante es que pasemos tiempo  (64) con Él. 

 
• El Padre  (65) a aquellos que buscan estar con Él. 

 
Pero sin fe es imposible agradar a Dios; porque es necesario que el que se acerca a Dios crea que 

le hay, y que es galardonador de los que le buscan. "Hebreos 11.6 

 
El principio de una vida de oración efectiva es aprender a orar por nosotros mismos. 
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Usted nunca tendrá una oración poderosa si depende de las  (66) 

de oración con otros, porque lo que suceda en estos servicios depende de su oración personal. Ésa es 

la fuente de su vida, no puede vivir sin ella. Dejar la oración personal es como parar de respirar, si lo 

hace, se muere. 

 
Usted tiene que aprender a orar de modo personal. El Padre quiere estar con usted en un lugar 

secreto. Prepare un lugar y pase tiempo con Dios allí; luego verá que los testimonios serán 

poderosos. Las recompensas del Padre son matrimonios restaurados, hijos salvos y transformados, 

gente sanada, finanzas y negocios multiplicados. Es maravilloso saber que el Padre "ya está en lo 

secreto",  .(67) para darnos su atención. Este Dios todopoderoso, que es 

más grande que cualquier presidente, ¡está esperándonos! ¿Cómo se sentiría usted si el Presidente 

Bush lo invitara a una entrevista con él por una hora...? 

 

Ahora, vamos a estudiar dos puntos importantes que Jesús enseña en este verso, pero antes 

debemos hacernos una pregunta: 

 

¿Por qué Dios quiere que le demos tiempo a solas y qué sucede cuando lo 

Hacemos? 

Dios el Padre nos quiere  (68) a orar como hijos, porque sólo las 

oraciones de los hijos tienen poder y obtienen grandes resultados. Jesús dijo esto: "Ora al Padre". 

Hay muchos creyentes que conocieron a Jesús como su Salvador y recibieron al Espíritu Santo, pero 

no han tenido una experiencia con el Padre; a lo mejor tengan una 

Teología, pero no una  (69). Usted, ¿ha conocido al Padre celestial? 

Hay muchas personas que, por una mala experiencia con su padre natural, su ausencia, maltrato, 

abuso, abandono, no saben lo que es el amor de un padre. Dios quiere enseñarnos su paternidad. 

 
¿Cómo podemos conocer al padre? 

 
El Espíritu Santo es quien nos  (70) y muestra al Padre. 

 
Los últimos cinco capítulos del libro de Juan, del 13 al 17, hablan de las razones por las cuales vino el 

Espíritu Santo. Usted sólo puede recibir la revelación del Padre por el Espíritu Santo, no por intelecto 

humano. 

'Estas cosas os he hablado en alegorías; la hora viene cuando ya no os hablaré por alegorías, sino 

que claramente os anunciaré acerca del Padre. "Juan 16.25 

¿Por qué es importante recibir la revelación de la paternidad de Dios? 
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Porque cuando la recibe, el Padre le da: 

 
❖    (71) 

❖ Estima 

❖ Identidad 

❖ Ánimo para llegar a ser lo que Él le llamó a ser 

❖ Endoso 
❖ (72) 

 

Sea usted hombre o mujer, haya tenido una buena o mala experiencia con su padre natural, o 

ninguna experiencia, necesita recibir la revelación del Padre celestial. Juan y Pablo mencionan al 

Padre más de cien veces en sus escritos. Ellos se dieron cuenta de que, si iban a hacer algo 

significativo para Dios, necesitaban esa revelación, pues su misión no puede morir en palabras 

solamente. La pasión más grande de Dios es enmendar la relación rota entre su paternidad y el 

hombre, es decir, su relación con sus hijos. 
 

La Salvación es un (73) para llegar al fin que es reconciliar al 

Hombre con Dios. Él ha escogido revelarse al hombre en términos de Padre, y que el hombre se 

relacione con Él en términos de hijo. En el idioma griego, la palabra hijo no tiene género; en español, 

suena masculina, pero abarca también a La mujer. El femenino no existe en el idioma griego. 

 
¿Qué hacemos cuando cerramos la puerta del cuarto o lugar secreto? 

 
Por favor, no vaya con una lista como si fuera de compras. Recuerde que la oración con 

El Padre es una conversación de  (74), para cultivar la relación. A veces, 

después de que usted ha pedido algo, tiene que,   (75) un tiempo en su 

presencia y Él le hablará o pondrá un sentir en su espíritu; le enseñará a orar como hijo. 

 

Usted es tan hijo por la gracia, como Jesús lo es por naturaleza. 
 

Y les dijo: Cuando oréis, decid: Padre nuestro que estás en los cielos, santificado sea tu nombre. 
Venga tu reino. Hágase tu voluntad, como en el cielo, así también en la tierra. "Lucas 11.2 

 
¿Por qué orar al Padre como hijos tiene tanto poder? 

 
1. Trae una intimidad con el Padre que hará que conozca su  (76), sabrá que 

Él lo ama. Si usted lo ama a Él, responderá en amor y obediencia como lo hizo Jesús. La única 

manera de probar nuestro amor al Padre es la obediencia. 

 
2. En la intimidad de la oración, el Padre le enseñará quién es Él como padre, para luego, enseñarle 

a ser un verdadero hijo, hasta llevarlo a la madurez como Jesús. 
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3. El Padre lo llevará a ser hijo, así como lo fue Jesús. 

 
Usted comenzará a orar como un hijo, no como un mendigo. Los hijos son los únicos que tienen 

derechos, privilegios y herencia, no los mendigos. 

 
4. Los padres siempre tienen que  (77) y responder a los hijos. 

Yo sabía que siempre me oyes; pero lo dije por causa de la multitud que está alrededor, para que 
crean que tú me has enviado. "Juan 11.42 

 
Cuando aprendamos a orar como hijos, tendremos el cien por ciento de resultados positivos; por 

eso Jesús dijo: "Gracias porque siempre me oyes". 

 
5. Cuando llega a ser un hijo maduro, todo lo que el Padre tiene es suyo. 

El entonces le dijo: Hijo, tú siempre estás conmigo, y todas mis cosas son tuyas. “Lucas 15.31 

 
Este versículo es parte de la historia del hijo pródigo, cuando el hijo mayor reclama al Padre las 

atenciones que había tenido con su hermano, que había vuelto de despilfarrar su dinero en el 

mundo. El hijo mayor estaba en la casa, viviendo como un mendigo, nunca le pidió nada al Padre, 

porque no creía merecerlo. Estaba 

Viviendo como un  (78). Cuando vio a su hermano, se enojó porque 

Su papá le estaba dando lo que no merecía. El problema de este hijo es que no tenía la fe para 

pedir y tomar lo que le pertenecía. 

 
6. Dios contesta todas las oraciones de sus hijos, si ellos oran como tales. 

 
'26En aquel día pediréis en mi nombre; y no os digo que yo rogaré al Padre por vosotros. "Juan 
16.26 

 
¿Qué espera Dios que usted haga? Él espera que usted comience a orar, a hablar con Él como hijo, 

que sepa que Él anhela tener comunión íntima con usted, y que desea revelarse como Padre. 

 
Activación 

 
• El maestro orará para que el Espíritu Santo revele al Padre a cada discípulo. Cada estudiante 

pedirá recibir esa revelación. 

 
• Luego, el maestro los guiará a tomar una decisión y a comprometerse a orar una hora por los 

próximos seis meses, como un mandato de Dios. También, los adiestrará para que pidan al 

Espíritu Santo que los ayude a hacerlo, pues en sus propias fuerzas, no podrán hacerlo. 
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Como desarrollar una fe grande 

 

El anhelo de todo creyente, después de recibir a Jesús como Señor y Salvador, es  lograr  

desarrollar una gran fe. Pero desafortunadamente, la mayor parte  de ellos no 

sabe  cómo  hacerlo.  En  esta  enseñanza,  aprenderá  a  desarrollar  su  fe.  Lo  primero  que  

debe saber es que Dios ya ha dado, a cada uno, una  (79) 

Digo, pues, por la gracia que me es dada, a cada cual que está entre vosotros, que no tenga más alto 

concepto de sí que el que debe tener, sino que piense de sí con cordura, conforme a la medida de fe 

que Dios repartió a cada uno. "Romanos 12.3 

Debemos aprender a  (80) 

la fe que viene de Dios. Muchos creyentes están 

Pidiendo más fe, pero Dios ya se las dio, sólo tienen que aprender a recibirla. 

 
Respondiendo Jesús, les dijo: Tened fe en Dios. "Marcos 11.22 

 
Ahora, una vez que usted aprende a recibirla, debe usarla, tomando    

  (81) a lo que está creyendo. En otras palabras, tiene que ponerla 

Por obra, practicarla y trasladarla a una acción. En el Nuevo Testamento, hay sólo dos personas a las 

que Jesús atribuyó una gran fe, lo interesante es que ninguno de los dos era judío. 

 
¿Cómo llegaron a tener una gran fe estas dos personas? Las dos personas, el Centurión y la 

mujer siro fenicia, no eran religiosos. Cuando una persona ha sido entrenada en una religión sin 

poder, es más difícil que llegue a tener una gran fe. La imagen que los religiosos de aquel tiempo 

tenían de Jesús, era la del carpintero que vieron crecer. Nunca lo habían visto hacer un milagro. Así 

hay gente hoy, que  (82) al Cristo resucitado. 

 
‘Más Jesús les decía: No hay profeta sin honra sino en su propia tierra, y entre sus parientes, y en su 

casa. 5 Y no pudo hacer allí ningún milagro, salvo que sanó a unos pocos enfermos, poniendo sobre 

ellos las manos. 6 Y estaba asombrado de la incredulidad de ellos. Y recorría las aldeas de alrededor, 

enseñando. "Marcos 6.4-6 

 
Jesús se asombró de la fe del Centurión, pero también, se maravilló de la incredulidad de la gente 

religiosa, que estaba cegada por un corazón malo, lleno de incredulidad. 
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Hoy en día, hay millones de personas que conocen al Cristo muerto, sin poder. Llevan décadas y 

décadas en que lo único que han conocido es a Jesús crucificado. Cuando se le presenta al Cristo de 

milagros y maravillas, lo toman como una ofensa, porque no es el que ellos conocieron. Los fariseos 

nunca habían visto milagros en la sinagoga, por eso criticaron a Jesús de violar el sábado; eran 

religiosos, incrédulos y no tenían fe, 

 
¿Cuáles son los dos principios para desarrollar una gran fe? 

 
1. La  (83) a la palabra de Dios y a su autoridad delegada. 

 
Jesús es nuestro Señor cuando hacemos lo que Él nos manda a hacer. El diablo no es problema 

para Dios, si no tener un pueblo obediente. 

 
1,19Porque vuestra obediencia ha venido a ser notoria a todos, así que me gozo de vosotros; pero 

quiero que seáis sabios para el bien, e ingenuos para el mal. 20 Y el Dios de paz aplastará en breve 

a Satanás bajo vuestros pies. La gracia de nuestro Señor Jesucristo sea con vosotros/' Romanos 

16.19, 20 

 
Pablo relaciona la obediencia con  (84) a Satanás. Pero, para esto, 

nuestra obediencia a Dios debe ser completa y perfecta. 

 
El principio de la obediencia operando en el Centurión 

 
Después que hubo terminado todas sus palabras al pueblo que le oía, entró en Capernaum. 2 Y el 

siervo de un centurión, a quien éste quería mucho, estaba enfermo y a punto de morir. 3Cuando 

el centurión oyó hablar de Jesús, le envió unos ancianos de los judíos, rogándole que viniese y 

sanase a su siervo. 4 Y ellos vinieron a Jesús y le rogaron con solicitud, diciéndole: Es digno de 

que le concedas esto; 5porque ama a nuestra nación, y nos edificó una sinagoga. "Lucas 7.1-5 

 
El Centurión era un hombre inusual, buscador de Dios y lleno de compasión. Amaba a su siervo y 

quería verlo sano. Él se impresionó por la superioridad de la religión judía, al compararla con su 

propia cultura pagana; probable-mente, se convirtió al judaísmo. 

 
4'Y Jesús fue con ellos. Pero cuando ya no estaban lejos de la casa, el centurión envió a él unos 

amigos, diciéndole: Señor, no te molestes, pues no soy digno de que entres bajo mi techo. "Lucas 

7.6 

 
El Centurión había edificado una sinagoga para los judíos; seguramente, por eso lo respetaban y 

le consideraban ser una persona de mucho valor. 

 
...por lo que ni aun me tuve por digno de venir a ti; pero di la palabra, y mi siervo será sano. 

"Lucas 7.7 
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Primero, el Centurión trata de convencer a Jesús de que visite su casa. Pero a! recibir una mayor 
revelación, decidió dos cosas: 

 

* Él no era  (85) de recibirlo en su casa. 

* No era necesario que Jesús fuera a su casa. 

 
Entonces, hizo una gran declaración de fe: "di la palabra y mi siervo será sano': 

Porque también yo soy hombre puesto bajo autoridad, y tengo soldados bajo mis órdenes; y digo a 
este: Ve, y va; y al otro: Ven, y viene; y a mi siervo: Haz esto vio hace. Lucas 7.8 

 
Él  no  sólo  dijo  la  palabra  de   fe  sino,  también,  dio  la  explicación  que  sustentaba  su     
te. El Centurión vio y entendió el principio bajo el cual Jesús vivía.  A  causa  de  su  

entrenamiento  (86) pudo entender que Jesús autoridad 

Porque El mismo vivía bajo autoridad. Su esfera de autoridad era establecida por su superior, en este 

caso, el César. El Centurión conocía los límites, la responsabilidad y el dar cuentas a la autoridad. El 

tenía la autoridad para comandar a sus soldados y siervos, pero no a la enfermedad. Él vio que Jesús 

vivía bajo ese principio que era un hombre bajo la autoridad de su padre, Dios, todopoderoso, a 

quien le obedecía con la misma precisión de un militar. Por eso, Jesús tenía la 
  (87) Sobre toda enfermedad, demonios y creación física,” porque 

El Padre gobierna sobre todas las cosas. 

 
,Al oír esto, Jesús se maravilló de él, y volviéndose, dijo a la gente que le seguía os digo que ni aun 
en Israel he hallado tanta fe. "Lucas 7.9 

 
Como lo dicho anteriormente, es más difícil tener fe cuando se han tenido años de familiaridad con el 

Jesús sin poder, como sucedió con los que vieron crecer a Jesús. 

 
Entonces, podemos llegar a una conclusión. Es mucho más fácil desarrollar una gran fe cuando no se 

han vivido muchos años practicando una religión sin poder. 

¿Cuál fue el resultado de la fe de! Centurión? 

 
lú0Y al regresar a casa los que habían sido enviados, hallaron sano al siervo que había estado 
enfermo. "Lucas 7.10 

 
El siervo del Centurión recibió su sanidad. Lo mismo puede suceder  con  usted  si  es  

obediente  al  Padre  y  a  su  palabra.  También  es  de  señalar  que,  fue  la  fe   del 

Centurión  lo  que  sanó   a   su   siervo;   por   lo   tanto,   los   hijos   de   Dios   podemos   

ser  , (88) para que otros reciban su milagro. 
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Antes de estudiar el otro principio para desarrollar una gran fe, veamos cómo Jesús lidia con dos 

mujeres: la viuda de Naín y la mujer cananea. 

 
La viuda de Naín 

 
n11 Aconteció después, que él iba a la ciudad que se llama Naín, e iban con él muchos de sus 

discípulos, y una gran multitud. 12 Cuando llegó cerca de la puerta de la ciudad, he aquí que 

llevaban a enterrar a un difunto, hijo único de su madre, la cual era viuda; y había con ella mucha 

gente de la ciudad. 13 Y cuando el Señor la vio, se compadeció de ella, y le dijo: No llores. 14 Y 

acercándose, tocó el féretro; y los que lo llevaban se detuvieron. Y dijo: Joven, a ti te digo, 

levántate. 15Entonces se incorporó el que había muerto, y comenzó a hablar. Y lo dio a su madre. 
16 Y todos tuvieron miedo, y glorificaban a Dios, diciendo: Un gran profeta se ha levantado entre 

nosotros; y: Dios ha visitado a su pueblo. 17 Y se extendió la fama de él por toda Judea, y por toda 

la región de alrededor. "Lucas 7.11-17 

 
Cuando leemos esta historia, notamos la gran compasión que Jesús sintió por la viuda. Su gran 

compasión lo motivó a tomar una acción y ayudarla. La viuda no tenía fe, pues vivía momentos 

muy dolorosos y desesperantes. La gente que la rodeaba tampoco tenía fe, sólo le podían brindar 

compasión. Lo único que la viuda 

Tenía era  (89), y esto tocó el corazón de Jesús; por eso, Él usó 

su propia fe y su poder para levantar al hijo muerto de la viuda. La mujer 

Cananea 

 
Al estudiar esta historia, encontraremos el segundo principio para tener una gran fe. 

2.  La  (90) 

Jesús ve, en esta mujer, el potencial para tener una gran fe; y decide entrenarla, llevarla a través 

de una prueba difícil, no le contesta su petición tan fácilmente como a la viuda. No era que Jesús no 

la amara, sino que vio el potencial para desarrollar una gran fe y bendecir a otros. 

 
Hay gente a la que  (91) lleva a través de una situación difícil en las 

Finanzas, la salud, porque quiere producir un hombre o una mujer de fe. Él puede hacer el milagro 

el primer día, pero si lo hace, el beneficiario de esa fe es uno solamente. 

 
El mismo Jesús que resucitó al hijo de la viuda, le dificultó el milagro a esta otra mujer. Jesús quiere 

que desarrolle una gran fe, para lo cual la lleva a través de diferentes pruebas. 
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¿Cuáles son las pruebas por las cuales Jesús llevó a la mujer cananea? 

 
1. La prueba del  (92). Antes de que Jesús la ignorara, la mujer vino a Él 

con un problema. 

 

Saliendo Jesús de allí, se fue a la región de Tiro y de Sidón. 22 Y he aquí una mujer cananea 
que había salido de aquella región clamaba, diciéndole: ¡Señor, Hijo de David, ten misericordia de 
mí! Mi hija es gravemente atormentada por un demonio " Mateo 15.21, 22 

 
Esta mujer estaba convencida de que Jesús podía sanar a su hija; estaba desesperada y 

determinada a no darse por vencida hasta lograr su objetivo. No le importó lo que la gente 

pensara de ella, ni cómo parecía o sonaba su situación; ella iba tras un milagro y estaba 

determinada a conseguirla. 

 

2. La prueba del  (93) 

 
'"Pero Jesús no le respondió palabra. Entonces acercándose sus discípulos, le rogaron, diciendo: 

Despídela, pues da voces tras nosotros. "Mateo 15.23 

 
Aunque los discípulos la rechazaban, esto sólo hacía que ella clamara más fuerte. 

Estaba determinada a no irse hasta conseguir lo que buscaba. 

3. La prueba del obstáculo  (94) 

 
Él respondiendo, dijo: No soy enviado sino a las ovejas pérdidas de la casa de Israel. "Mateo 
15.24 

 
Jesús le pone un obstáculo teológico, pues siendo ella gentil, no tenía ningún derecho a pedirle 

que sanara a su hija. Si Jesús lo hacía, sería por pura compasión. Ella responde con un corazón 

desesperado y con adoración; sigue insistiendo y perseverando para obtener su milagro. 

 
Entonces ella vino y se postró ante él, diciendo: ¡Señor, socórreme!" Mateo 15.25 

 
La palabra postró en griego, es la misma que se usa para adoración, la cual es "proskunéo" y 

significa adorar como un perro adora a su amo. 

 
4. La prueba de la  (95) 

 

Respondiendo él, dijo: No está bien tomar el pan de los hijos, y echarlo a los perrillos. "Mateo 

15.26 
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Al verla postrada, Jesús decidió ofenderla para ver cómo respondería. Le recordó que Él era judío 

y ella samaritana y la llama perra... sí, perra. Pero la mujer decidió seguir perseverando, no soltó 

a Jesús. A pesar de la ofensa, le contestó con mucha sabiduría. 

 
27Y ella dijo: Sí, Señor; pero aun los perrillos comen de las migajas que caen de la mesa de sus 

amos. "Mateo 15.27 

 
A este punto, puede imaginar que Jesús explotó en carcajadas, .porque ella había 

  (96) el riguroso entrenamiento. Jesús le contestó: 

 
Entonces respondiendo Jesús, dijo: Oh mujer, grande es tu fe; hágase contigo como quieres. Y su 

hija fue sanada desde aquella hora. "Mateo 15.28 

 
La viuda de Naín regresó a casa gozosa porque su hijo estaba vivo, beneficiada por la fe de otro, 

no la suya. La mujer cananea regresó a casa Igualmente gozosa porque, al llegar, sabía que 

encontraría a su hija sana. La diferencia es que ella obtuvo la sanidad de su hija, ejercitando su 

propia fe, y su experiencia con Jesús fue una gran lección de lo que es la fe de guerra. Las 

lecciones aprendidas se pueden usar, una y otra vez, en muchas otras batallas de fe, e incluso, 

para beneficio de otros. Por su fe, obtendrá todo lo que necesite para sí y para muchos más. 

 
La pregunta de Jesús es la siguiente: 

 
...Pero cuando venga el Hijo del Hombre, ¿hallará fe en la tierra?" Lucas 18.8 Activación: 

 
1. El maestro ayudará a los discípulos a tomar una decisión de obedecer la palabra de Dios y de 

seguir perseverando en aquello que desean obtener de Dios. Si Dios los está pasando por pruebas, 

como: el silencio, el rechazo, obstáculos teológicos o la ofensa, es porque ve en ellos el potencial 

de tener una gran fe. Anímelos a seguir adelante, recordándoles que Él les dará la gracia para 

perseverar y no desistir en su! entrenamiento para la guerra. 

 
2. Como tarea, los enviará a orar por tres personas que necesiten un milagro de cualquier tipo y les 

indicará que deben traer un reporte de dos páginas. 

 
3. Cada discípulo deberá arrepentirse por resistir y desobedecer la Palabra y la autoridad delegada. 
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Capítulo VI 

Introducción al Cuidado Pastoral 

 

Muchos hombres toman muy livianamente la responsabilidad que conlleva la función pastoral, la cual 

es muy importante en el cuerpo de Cristo. Es más, sobre todo para los nuevos convertidos, es una 

necesidad vital para que no pierdan lo que acaban de recibir. Un nuevo creyente bien pastoreado, 

seguramente, se convertirá en un discípulo capaz de impartir cuidado pastoral a otros. Con esto en 

mente, es importante saber qué significa y cuál es la función del pastor, para poder entender de qué se 

trata el cuidado pastoral. Hay pastores que toman este rol como un título o posición de autoridad para 

tener dominio o poder sobre otros y obtener privilegios, cuando, en realidad, es una función de 

servicio al pueblo de Dios, que implica dar la vida misma. Es decir, el pastor ya no vive para sí, sino 

para el bienestar de sus ovejas. Tomando ejemplos del Antiguo y del Nuevo Testamento, 

estudiaremos el cómo y el porqué del cuidado pastoral, para poder ser más efectivos en la obra de 

Dios y agradar al Señor con nuestro trabajo. 

 
¿Quién es un pastor? 

 
Si vamos al origen de las palabras  del  Nuevo  Testamento,  encontramos  en  el  griego,  la  

palabra "poimen" que significa: el que guía, dirige, un apacentador; es aquel que 
   (97), atiende, alimenta y protege al rebaño. 

 
De cierto, de cierto os digo: El que no entra por la puerta en el redil de las ovejas, sino que sube por 

otra parte, ése es ladrón y salteador. 2Mas el que entra por la puerta, el pastor de las ovejas es. 3A éste 

abre el portero, y las ovejas oyen su voz; y a sus ovejas llama por nombre, y las saca. 4 Y cuando ha 

sacado fuera todas las propias, va delante de ellas; y las ovejas le siguen, porque conocen su voz. 
5Mas al extraño no seguirán, sino huirán de él, porque no conocen la voz de los extraños". Juan 10.1-5 

 
Aquí Jesús, prácticamente, describe las funciones de la oficina pastoral; pues, al decir que Él es el 

pastor de las ovejas, sólo tenemos que estudiar su vida para saber cuál es 

la tarea de un pastor para con su iglesia, El pastor debe ser un  (98), 

un seguidor de  los  pasos  de  Jesús;  debe  dejar  que  el  Buen  Pastor  viva  a  través  de  él  

para  cuidar  con  amor  y  compasión  a  sus  ovejas.  Las  personas  que  Dios  pone  bajo  

nuestro cuidado, no  son  nuestras  sino  de  Él.  Nosotros  somos  pastores,  cuidadores  de 

ovejas, somos  (99) de su bienestar, crecimiento y seguridad. 
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En el Antiguo Testamento, también encontramos, varias veces, la palabra apacentar o alimentar 

para referirse a pastorear, pues se traducen de la misma manera. La palabra hebrea para pastor es 

"raá", que significa alimentar, vigilar, llevar el rebaño a pastar, y tiene que ver con cuidado y 

protección. 

 
Como pastor apacentará su rebaño; en su brazo llevará los corderos, y en su seno los llevará; 
pastoreará suavemente a las recién paridas" Isaías 40.11 

 
A  la  luz  de  las  definiciones  y  los  pasajes  bíblicos,  nos  damos  cuenta  de  que  el 

significado de  cuidar  es  similar  a  la  definición  de  pastorear;  por  lo  tanto,  una  y  otra  

cosa tienen mucho que ver entre  sí.  En  el  Nuevo  Testamento,  pastorear  es  la  palabra  

griega poimaínd', que viene de la raíz "poimerí.  "Polmaíno" significa, apacentar  como  pastor; 

alimentar, guiar, vigilar, nutrir. Éste es el trabajo de!  ,(100). 

 
¿Cuál es, entonces, la definición de cuidado pastoral? 

 
Cuidado pastoral es alimentar, apacentar, fortalecer, sanar, curar, vendar, guiar, alentar 

y confortar;  _(101), dirigir, atender, proteger y nutrir al pueblo de Dios, tal 

Como un pastor lo hace con sus ovejas. El pastor de hombres es aquel que se dedica y separa el 

tiempo para hacer cada una de estas tareas con los creyentes que el Señor ha 

Encomendado a su  (102). Cuando vemos esta definición, nos damos 

Cuenta de que pastorear o el cuidado pastoral es mucho más de lo que hemos estado haciendo. 

 
¿Por qué Dios pide tanto cuidado pastoral para sus ovejas? 

 
Para contestar esta pregunta, primero, necesitamos conocer las características que presenta este 

tipo de animal: 

 

❖ La oveja es un animal  (103). 

 
La oveja no tiene sentido de dirección. Una vez que se sale del redil, no puede regresar por sí sola; 

por eso, el pastor necesita guiarla (con la vara y el cayado), y cuando se pierde, debe ir a buscarla. 

❖ La oveja no tiene colmillos ni cuernos para  (104) Éste es un 

Animal indefenso que necesita alguien que lo defienda y lo cuide de los ataques del enemigo y 

de los peligros que surgen a lo largo del camino. 

 

❖ La oveja no  busca  comida  por  sí  sola;  el  pastor  tiene  que  llevarla  a  comer  y  elegir  

los mejores  (105) para alimentarla. 

 
Por estas características, Jesús nos compara con ovejas. Las ovejas no tienen nada bueno, no 

tienen la capacidad de subsistir por sí mismas; necesitan, desesperadamente, 
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A alguien que las cuide, las guíe, las alimente y las defienda. Así es, también, el pueblo de Dios: un 

rebaño de ovejas, que lo único bueno que tiene, es su pastor: 

 
 

En la Tierra, los representantes visibles del pastor Jesús son los pastores de cada iglesia o rebaño de 

ovejas del Señor. Éstos deben cumplir las mismas funciones que Él nos 

Mostró y enseñó cuando estuvo en la Tierra. Jesús se  (107) de las 

multitudes porque las veía perdidas, como ovejas sin pastor. Este mismo sentir debe brotar en 

nuestros corazones cuando vemos a las personas perdidas en su pecado, sin 

Guía para hacer lo correcto ni protección contra el  (108) de nuestras 

almas: Satanás, 

 
Y al ver las multitudes, (Jesús) tuvo compasión de ellas; porque estaban desamparadas y dispersas 
como ovejas que no tienen pastor" Mateo 9,36 - Énfasis agregado 

 
Cuando un pastor cumple con el cuidado de las personas que Dios ha puesto a su cargo, las puede 

llevar a otro nivel en su crecimiento espiritual, lo cual se reflejará, como fruto,' en cinco áreas de la 

vida del creyente: 

 
1. Será más _  (109) de Dios y menos de su pastor. Esto significa que la 

Persona aprenderá a tomar su fuerza y dirección del Padre celestial y a poner toda su confianza 

en Él. 

 
2. Aprenderá a  (110) la voz de Dios como su pastor. El Señor es nuestro 

Verdadero pastor, el único que dio su vida por nosotros y quien conoce nuestro pasado, presente 

y futuro. Él conoce el propósito por el cual fuimos creados y cuál es nuestro destino, Por eso, es 

muy importante que los creyentes aprendan a oír su 

Voz. 

 
3. Se convertirá en  (111) para otros, de modo que terminará transmitiendo 

Lo mismo que recibió. El creyente que aprende a depender de Dios y a escuchar su voz, es 

capaz de cuidar y pastorear a otros creyentes que todavía no han aprendido a hacerlo. 

 
4. Será guiado a descubrir su  (112) en Dios. Depender de Dios, 

Saber oír su voz y servir a otros, dándoles el cuidado pastoral que necesitan, lleva al creyente 

a descubrir el llamado que Dios tiene para su vida. 
 

5. Aprenderá a manifestar el 

que le ama y cuida su vida. 

(113) de Dios a los demás, por el ejemplo de un pastor 
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El cuidado pastoral, ¿es del Antiguo o del Nuevo Testamento? 

 
* En el Antiguo Testamento, Dios siempre se manifestó como el _     

  (114). En el siguiente pasaje, vemos que David conocía muy bien el 

Cuidado pastoral de Jehová sobre su vida. Dios era quien le traía descanso en tiempos de 

Agotamiento espiritual, quien le indicaba el camino correcto por donde andar y mucho más. 

 
Jehová es mi pastor; nada me faltará. 2En lugares de delicados pastos me hará descansar; junto 

a aguas de reposo me pastoreará. 3Confortará mi alma; me guiará por sendas de justicia por amor 
de su nombre. 4Aun que ande en valle de sombra de muerte, no temeré mal alguno, porque tú 
estarás con-migo; tu vara y tu cayado me Infundirán aliento". Salmos 23.1-4 

 
* Jesús es la manifestación del pastor en el Nuevo Testamento. Jesús vino a 

manifestar la  (115) de Dios; por eso, entre otros muchos 

Ejemplos, nos mostró cómo cuidar a las personas, sobre todo, las que recién se convierten. 

 
20Y el Dios de paz que resucitó de los muertos a nuestro Señor Jesucristo, el gran pastor de las 

ovejas, por la sangre del pacto eterno". Hebreos 13.20 
 
 
 

 

Nosotros somos la iglesia, la continuación del ministerio  (116) de Jesús. 

Jesús sabía que Él no iba a estar presente, físicamente, por mucho tiempo en la Tierra. 

Lo que más le importaba a Él, era que sus ovejas tuvieran pastores que no las 

abandonaran y les dieran el cuidado pastoral que necesitaban, para que no volvieran 

a estar como Jesús las encontró, desamparadas y dispersas. Por eso, encarga el 

cuidado pastoral de sus ovejas a los  (117) 

 
Volvió a decirle la segunda vez: Simón, hijo de Jonás, ¿me amas? Pedro le respondió: Sí, Señor; tú 
sabes que te amo. Le dijo: Pastorea mis ovejas". Juan 21.16 

 
El cuidado pastoral es para todo creyente que entiende que los cristianos somos la iglesia 

De Jesús, y que a través de nosotros,  (118) continúa alimentando, 

Curando, sanando, fortaleciendo, protegiendo, nutriendo y apacentando su rebaño. Nosotros somos la 

extensión de su ministerio. 

 
Hoy día, en el pueblo de Dios, tenemos muchos obreros  (119), 

Pero pocos pastores verdaderos. Hemos tenido hombres que toman el ser pastor como un empleo 

más. Quieren la leche y la lana de las ovejas, pero no tienen el amor de Jesús para cuidarlas y dar la 

vida por ellas; cuando vienen los problemas, salen corriendo y 
    (120) el rebaño. Esto no es el cuidado pastoral que nos modeló 

Jesús cuando estuvo entre los hombres. 
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‘Yo soy el buen pastor; el buen pastor su vida da por las ovejas. 12Mas el asalariado, y que no es el 
pastor, de quien no son propias las ovejas, ve venir al lobo y deja las ovejas y huye, y el lobo arrebata 
las ovejas y las dispersa. 13Así que el asalariado huye, porque es asalariado, y no le importan las 
ovejas" Juan 10.11-13 

 
¿Qué hará Dios con los pastores o individuos asalariados? 

 
❖ Dios los  (121). Todos somos ovejas de Dios y Él a todos juzgará 

Según sus obras y lo que hayan hecho con las tareas que Él les encomendó, 

 
Más en cuanto a vosotras, ovejas mías, así ha dicho Jehová el Señor; He aquí yo juzgo entre 

oveja y oveja, entre carneros y machos cabríos". Ezequiel 34.17 

 
El motivo o la intención correcta para dar cuidado pastoral debe ser el amor, no las ganancias. "El 

buen pastor su vida da por las ovejas". Dar la vida significa dar 

   . (122); porque cuando alguien da su tiempo, está dando algo que 

Nunca más podrá recuperar. El tiempo es la vida en esta Tierra, el espacio que nos ha sido dado 

para permanecer en ella. El buen pastor da su vida a sus ovejas poniendo su tiempo a disposición 

en cada situación en que lo necesiten. 

 
¿Cómo debe ofrecerse el cuidado pastoral al pueblo de Dios? 

 
❖ El pastor debe darse a sí mismo, brindando su  íl23) al pueblo de Dios. 

Todo lo que implica el cuidado pastoral, se resume en los siguientes versos de la Escritura: 

 
^Apacentad la grey de Dios que está entre vosotros, cuidando de ella, no por fuerza, sino 
voluntariamente; no por ganancia deshonesta, sino con ánimo pronto; 3no como teniendo 
señorío sobre los que están a vuestro cuidado, sino siendo ejemplos de la grey" 1 Pedro 5.2, 3 

 
En el Antiguo Testamento, Dios también dice cómo ofrecer cuidado pastoral a las ovejas. Y, 

además, nos muestra que Él es justo y que tratará a cada una de manera justa. 

 
C u y o apacentaré mis ovejas, y yo les daré aprisco, dice Jehová el Señor. 16Yo buscaré la perdida, 

y haré volver al redil la descarriada; vendaré la perniquebrada, y fortaleceré la débil; mas a ¡a 

engordada y a la fuerte destruiré; las apacentaré con justicia". Ezequiel 34.15, 16 

 
❖ El pastor debe cuidar las ovejas con amor y  C124). El pastor que 

cuida a sus ovejas con compasión, no se apresura a juzgar sus debilidades, sino que entiende que 

son débiles y, con mucho amor, las guía al camino correcto. El verdadero pastor ama con corazón 

de padre, cubre las faltas de sus hijos y los 
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  (125) para que no pierdan la dirección que los lleva a cumplir su 

propósito en Dios. 

 

Sólo cuando el pastor cuida correctamente a sus ovejas, tiene derecho a beber de su leche y a 

cortar su lana. Es decir, que tiene derecho a ganar un salario por dedicarse a pastorear una iglesia. 

 

¿Quién fue jamás soldado a sus propias expensas? ¿Quién planta viña y no come de su fruto? ¿O 

quién apacienta el rebaño y no toma de la leche del rebaño?". 1 Corintios 9.7 

 
Cuando las ovejas están bien alimentadas y cuidadas, dan su leche y su lana alegre y 
   (126); pero cuando se abusa de ellas y se las descuida, al ser 

Trasquiladas, se sienten robadas. Es decir, las personas que no tienen un verdadero pastor, ven la 

ofrenda y el diezmo como un abuso; creen que el pastor se aprovecha de ellas y vive a costa de su 

dinero. 

 
Por último, es importante decir que es vital que el pastor también reciba el cuidado pastoral de 

alguien más. Pues él también es hombre, oveja en algún sentido, y necesita someterse al cuidado y 

a la disciplina de un pastor mayor que él; un pastor que lo guíe en las tomas de decisiones difíciles, 

que te confirme la voluntad de Dios para su pueblo, etcétera. Jesús siempre actuó bajo el cuidado y 

la dirección de su padre, nunca por su propia cuenta. 

 
Activación 

 
♦> El maestro llevará a los discípulos a tomar la decisión y comprometerse a cuidar, amar, proteger 

y alimentar al pueblo de Dios, a través del cuidado pastoral. : 

 

* Luego, les indicará realizar una tarea de ministrar y ayudar, pastoral mente, a tres personas, tras 

lo cual deberán traer un reporte de dos páginas que relate lo sucedido. 

 

❖ Finalmente, orará para que Dios desate su compasión sobre el liderazgo para que tengan su 

corazón para cuidar al pueblo. " 
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Sanando a los enfermos 

 
La sanidad del cuerpo físico es parte integral de la salvación que Jesús obtuvo en la cruz del 

Calvario. De la misma manera que pagó por nuestros pecados, también pagó por nuestras 

enfermedades. ¿Por qué no se ha creído en la sanidad en la iglesia de Cristo? Las tradiciones 

religiosas enseñan que la sanidad terminó con los apóstoles y que Jesús no sana más. Esto ha 

disipado la fe en el poder de Dios para sanar a su pueblo. Pero esto es una mentira. Jesús es el 

mismo hoy, ayer y por los siglos. El propósito de esta enseñanza es llevar al discípulo a recibir su 

sanidad y a sanar a quienes lo necesitan. 

 
La pregunta que todo creyente se hace es: ¿Pueden todos los creyentes sanar a los enfermos y 

echar fuera demonios? La respuesta es: Sí, todo creyente puede sanar a los enfermos y echar fuera 

demonios. Para sanar a un enfermo, usted no tiene que ser pastor, líder, apóstol, profeta o alguien 

súper dotado; simplemente, ser un creyente, alguien que cree que Jesús es el sanador. 

 
¿Cuáles son los métodos que Dios usa para sanar a los enfermos? 

 
1. Dios sana a través de la imposición de manos. 

 

Tomarán en las manos serpientes, y si bebieren cosa mortífera, no les hará daño; sobre los 
enfermos pondrán sus manos, y sanarán. "Marcos 16.18 

 
Dios está buscando usar el cuerpo y la humanidad de alguien para sanar a los enfermos. Sólo 

necesita que esa persona crea. 

 
o ¿Quién pondrá las manos? Los  (127)

 

 

o ¿Sobre qué van a imponer manos? Sobre cualquier parte del cuerpo del enfermo: 

la  (128), las manos, el pecho, la cabeza, etcétera. 

 
o ¿Qué van a decir cuando impongan las manos? Van a reprender todo espíritu de enfermedad 

diciendo: "reprendo todo espíritu de enfermedad, y te declaro sano". 

 

Nota: Las manos ungidas transmiten el poder sanador de Dios por la ley del contacto. 
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2. La palabra de Dios    
(129) 

 

' Y cuando llegó la noche, trajeron a él muchos endemoniados; y con la palabra echó fuera a los 
demonios, y sanó a todos los enfermos. "Mateo 8.16 

 

La palabra de Dios hablada a través de un creyente, tiene    

Y autoridad para sanar a un enfermo; por lo tanto, hay que hablarla contra la 

enfermedad. 

 
¿Qué se dirá a la persona enferma? 

(130) 

 

Se dirá una oración como ésta: "Yo reprendo, en el nombre de Jesús, todo espíritu de 

enfermedad. Echo fuera toda enfermedad de tu cuerpo. Hoy te declaro sano y libre. ¡Amén!". 

Es de hacer notar que aquí no se hace ningún contacto físico, sólo se habla la palabra de Dios 

por fe. 

 
3. La unción con aceite 

 
¿Está alguno enfermo entre vosotros? Llame a los ancianos de la iglesia, y oren por él, 
ungiéndole con aceite en el nombre del Señor. "Santiago 5.14 

 
 

 

¿Por qué el aceite? El aceite es una tipología de la  (131) del 

Espíritu Santo, y representa, tipifica el poder de la unción de Dios, 

O ¿Qué tipo de aceite debemos usar? Aceite de    (132) tipo 
. 

 

¿Dónde vamos a aplicar el aceite? En alguna parte del cuerpo de la persona enferma. Por lo 

general, se aplica en manos y frente. La oración siempre es la misma: Reprender y echar 

fuera todo espíritu de enfermedad y declarar la sanidad de la persona. 

 

4. La Santa  (133) 

 

Por lo cual hay muchos enfermos y debilitados entre vosotros, y muchos duermen, "1 Corintios 

11.30 

 
Aunque el verso menciona que muchos están enfermos por tomar mal la Santa Cena, también es 

cierto que la gente se sana cuando la toma correctamente. 

 
¿Por qué un creyente puede sanarse al tomar la Santa Cena? 

 
...y habiendo dado gracias, lo partió, y dijo: Tomad, comed; esto es mi cuerpo que por vosotros 

es partido; haced esto en memoria de mí. 25Asimismo tomó también la 
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Copa, después de haber cenado, diciendo: Esta copa es el nuevo pacto en mi sangre; haced esto 

todas las veces que la bebiereis, en memoria de mí. "1 Corintios 11.24, 25 

Cuando se hace memoria de la muerte de Jesús en la Cruz, Dios  (134) 

su poder para sanar, porque fue una de las razones por las cuales Él murió. ¿Dónde se puede 

tomar la Santa Cena? En casa, en la iglesia, y en cualquier otro lugar, siempre y cuando se haga 

correctamente, y se dé gracias a Jesús por la sanidad! Tomarla correctamente, es pedir perdón 

por cualquier pecado y ser limpio al participar de ella. 

5. Los  (135) del Espíritu Santo

* Porque a éste es dada por el Espíritu palabra de sabiduría; a otro, palabra de ciencia según el 

mismo Espíritu; 9a otro, fe por el mismo Espíritu; y a otro, dones de sanidades por el mismo 

Espíritu. 10A otro, el hacer milagros; a otro, profecía; a otro, discernimiento de espíritus; a otro, 

diversos géneros de lenguas; y a otro, interpretación de lenguas. "1 Corintios 12.8-10 

Aunque todos los creyentes pueden ser usados para sanar a los enfermos, algunos han recibido

de Dios, ciertos dones de sanidad y milagros para sanar a los enfermos.

6. La fe y la oración de (136)

Confesaos vuestras ofensas unos a otros, y orad unos por otros, para que seáis sanados. La 

oración eficaz del justo puede mucho. "Santiago 5.16 

Muchas personas no tienen fe para ser sanadas, pero hay otras personas que creen por ellas; 

entonces Dios las sana. 

7. La__  (137) ungidos

Y hacía Dios milagros extraordinarios por mano de Pablo,12 de tal manera que aún se llevaban 

a los enfermos los paños o delantales de su cuerpo, y las enfermedades se Iban de ellos, y 

los espíritus malos salían. "Hechos 19.11, 12 

En nuestro ministerio, hemos visto cientos de personas ser  sanadas  a  través  de  ropa

ungida. El poder de Dios se desata a través de nuestras manos y de la palabra hablada y se

almacena en la ropa. La ropa no es un amuleto, tampoco tiene poder, lo que sana es el poder de

Dios que se almacena en ella.
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¿Cuáles son las tres verdades que deben creer los que necesitan sanidad y los que oran por los 

enfermos? 

 
1. Dios  (138) sanar 

'^Entonces Jesús, mirándolos, dijo; Para los hombres es imposible, más para Dios, no; porque 
todas las cosas son posibles para Dios. "Marcos 10.27 

 

 
2. Dios  (139) 

Sanar 

Cuando descendió Jesús del monte, le seguía mucha gente. 2 Y he aquí vino un leproso y se 
postró ante él, diciendo; Señor, si quieres, puedes limpiarme. 3Jesús extendió la mano y le tocó, 
diciendo: Quiero; sé limpio. Y al instante su lepra desapareció. "Mateo 8.1-3 

 
Cuando Dios dice "quiero", está expresando su voluntad perfecta para nosotros. Hay quienes 

creen que Dios puede sanar, pero no a ellos. Dios puede y quiere sanar a todo aquel que cree en 

Él. 

 

3. Dios  (140) 

para sanar 

 
^Aconteció un día, que él estaba enseñando, y estaban sentados los fariseos y doctores de la 
ley, los cuales habían venido de todas las aldeas de Galilea, y de Judea y Jerusalén; y el poder 
del Señor estaba con él para sanar." Lucas 5.17 

 
Entonces, ¿cómo recibimos nuestra sanidad y cómo se la damos a otros? '"Jesús le dijo: SI puedes 

creer, al que cree todo le es posible. "Marcos 9.23 Crea con todo su corazón y reciba lo que ya Jesús 

hizo en la cruz del Calvario. ¿Cuáles son los tres requisitos más importantes para sanar a los 

enfermos? 

1. La (141) 

 
Cada vez que vamos a orar por un enfermo, debemos tomar tiempo para orar y estar a solas con 

Dios. Hay un libro del apóstol G. Maldonado que enseña cómo orar efectivamente, y los distintos 

tipos de oración. 

2.  La  (142) 

 
La fe, ¿es esencial para recibir y ministrar la sanidad a otros? Sí. La Escritura dice que sin fe, es 

imposible agradar a Dios. 
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Pero sin fe es imposible agradar a Dios; porque es necesario que el que se acerca a Dios crea 
que le hay, y que es galardonador de los que le buscan. "Hebreos 11.6 

 
Nosotros andamos por fe y no por  (143) 

(Porque por fe andamos, no por vista). "2 Corintios 5.7 

 
No hay duda  de  que  alguien  puede  ser  sanado  por  la  fe  de  otro,  pero  no  es  la  regla  

Yo prefiero andar por la regla, no  por  la  excepción.  Usted  nunca  podrá  caminar  en  

autoridad  y  poder  contra  la  enfermedad,  si  siempre  está  dependiendo  de  la  fe  de      

otro. Tampoco la  fe  de  otra  persona  puede  hacerle  libre  del  pecado,  usted  tiene  que  

creer el evangelio de Jesús, entonces, será  (144). 

 
Usted tiene  que  creer  y  oír  la  palabra  de  Dios,  creer  en  el  Señor  Jesús  como  su  
sanador, y por su llaga será  (145). 

 
En  la  mayor  parte  de  los  casos,  Jesús  no  sanó  a  nadie  hasta  obtener  la  confesión  de  

fe de la persona, o hasta observar un   (146). 

 
Ilustración: El hombre paralítico 

 

Al ver Jesús la fe de ellos, dijo al paralítico: Hijo, tus pecados te son perdonados " Marcos 2.5 

 
Ilustración: El Centurión 

 

Respondió el centurión y dijo: Señor, no soy digno de que entres bajo mi techo; solamente di la 
palabra, y mi criado sanará. "Mateo 8.8 

 
La fe es, más a menudo, hacer que hablar. Jesús vio la fe en sus acciones. La fe sin obras o sin 

acciones correspondientes es muerta. 

 

Porque como el cuerpo sin espíritu está muerto, así también la fe sin obras está muerta. "Santiago 
2.26 

 
Ilustración: los dos ciegos 

 
Pasando Jesús de allí, le siguieron dos ciegos, dando voces y diciendo: ¡Ten misericordia de 
nosotros, Hijo de David! 28 Y llegado a la casa, vinieron a él los ciegos; y Jesús les dijo: ¿Creéis 
que puedo hacer esto? Ellos dijeron: Sí, Señor. 29Entonces les tocó los ojos, diciendo: Conforme a 
vuestra fe os sea hecho, 30 Y los ojos de ellos fueron abiertos. Y Jesús les encargó rigurosamente, 
diciendo; Mirad que nadie lo sepa. 31 Pero salidos ellos, divulgaron la fama de él por toda aquella 
tierra." Mateo 9.27-31 
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¡Ya no dependa más de la fe de otros, tenga su propia fe! Como hijo, usted tiene los 

mismos derechos, la sanidad es su  (147). ¡Aprópiese de ella! Pida a 

Dios y Él le dará. Dios es un Dios personal. Sus promesas son  (148). 

Usted tiene derecho a orar o declarar toda promesa que Dios le haya hecho. 

 
7Pedid, y se os dará; buscad, y hallaréis; llamad, y se os abrirá. 8Porque todo aquel que pide, 

recibe; y el que busca, halla; y al que llama, se le abrirá. "Mateo 7.7, 8 

 
Dios no tiene favoritos, tampoco hace acepción de personas. Él espera que cada uno de nosotros 

tenga fe para recibir su sanidad, su liberación y el milagro que necesita. También espera que ore 

por los que están enfermos. 

 
Tenga en cuenta que otros pueden orar con usted, pero nunca debe sustituir sus oraciones con las 

que otros hacen por usted. Jesús dijo que todo el que 
  (149) recibe. Cada bendición por la cual Jesús murió es para proveer a sus 

Hijos, es propiedad privada de cada persona por la cual Él murió. 

 
Fe es creer que Dios hará lo que prometió en su palabra. Dios nunca le ha pedido a nadie creer en 

Él por algo que no ha hecho. 

 

Despreciado y desechado entre los hombres, varón de dolores, experimentado en quebranto; y 

como que escondimos de él el rostro, fue menospreciado, y no lo estimamos. "Isaías 53.3 

 
Fe es  (150) de Dios como final en su vida, por 

encima de la palabra del médico y de todo pronóstico humano. 

 
Por largo tiempo, Dios ha estado esperando poder hacer el milagro, pero no ha podido porque 

usted no está listo para actuar por fe en su palabra. Rehúsese a ser movido por el temor, la duda, 

la enfermedad, el dolor; mantenga su actitud de fe y Dios le dirá: "De acuerdo a tu fe te sea 

hecho". Haga una confesión de fe ahora mismo. Diga: "Señor, estoy sano, estoy libre, es mi 

herencia, creo en tu palabra y ahora hago una acción correspondiente". Asimismo, declare que 

usted es un instrumento de Dios para sanar a otros. 

 
3. El  (151) del Espíritu Santo 

 
..Mientras extiendes tu mano para que se hagan sanidades y señales y prodigios mediante el 

nombre de tu santo Hijo Jesús. 31 Cuando hubieron orado, el lugar en que estaban congregados 

tembló; y todos fueron llenos del Espíritu Santo, y hablaban con denuedo la palabra de Dios. 

"Hechos 4.30, 31 
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Una vez que usted ha sido lleno del Espíritu Santo, con la evidencia de hablar en otras lenguas, 

el poder del mismo vendrá sobre usted para testificar de Jesús sanar a los enfermos y echar 

fuera demonios. 

 
Activación 

 
◆  El maestro hará una oración para activar a cada creyente y discípulo para orar por los enfermos. 

 
◆  Luego, los guiará a tomar la decisión de orar por los enfermos en su Casa de Paz y dondequiera 

que vayan. 

 
◆  Finalmente, los instruirá para hacer una tarea de orar por tres personas enfermas y traer el 

reporte de lo que suceda. 
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Capítulo VIII 

Quiénes somos en el Reino y cuál es nuestro 

propósito en el mundo 

 
Cuando Jesús vino a la Tierra, se identificó con varios nombres divinos, los cuales expresaban su 

naturaleza. Él se llamó Hijo de Dios, Cordero de Dios, Emmanuel, Pan de Vida, la Verdad, el Camino, 

la Vida, la Luz del mundo, etcétera. También, identificó a los discípulos específicos y sus funciones 

en este mundo. Nosotros somos discípulos. Cada uno de los siguientes nombres describe también 

nuestra función en ¡a Tierra, y tiene que ver con predicar, salvar, reconciliar al perdido y predicar el 

evangelio en la Tierra. 

No ruego que los quites del mundo, sino que los guardes del mal. "Juan 17.15 
 

Jesús nunca habló de quitarnos del mundo sino de  (152) 

mientras estemos en la Tierra, testifiquemos del evangelio del reino de Dios. 

¿Quiénes somos en el Reino y cuál es nuestro propósito en este mundo 

 

Para que, 

 

I. Nosotros somos  (153) de hombres 

Y les dijo: Venid en pos de mí, y os haré pescadores de hombres. "Mateo 4.19 

 
Una y otra vez, Jesús enseñó e invitó a sus discípulos a seguirle para ser pescadores de hombres. 

Ahora, también nos enseña a nosotros a hacer lo mismo. 

 
2. Nosotros somos  (154) de Jesús 

 
Pero recibiréis poder, cuando haya venido sobre vosotros el Espíritu Santo, y me seréis 

testigos en Jerusalén, en toda Judea, en Sanaría, y hasta lo último de la tierra. "Hechos 1.8 

 
¿Quién  es  un  testigo  de  Jesús?  La  palabra  testigo  es  ¡a  traducción  del   vocablo   

griego "martus"  de  donde  viene  la  palabra  en  castellano  "mártir",  que  significa  uno  

que da testimonio mediante su  (155), 
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Un testigo de Jesús es uno que puede testificar o certificar aquello que ha visto u oído o     

conoce de primera mano. Es uno que ha tenido una  (156) personal. 

 
La responsabilidad que tenemos, como testigos de Jesús, es más que sólo hablar de Jesús, es dar 

testimonio de Él. Aun si fuese necesario llegar a ser un mártir por hacerlo, nuestra propia muerte 

sería el mayor testimonio, como lo fue la de los apóstoles y tantos miles de cristianos que murieron 

perseguidos por su testimonio. Hoy día, muchos creyentes se avergüenzan de decir que son 

creyentes y de 

Testificar de Jesús, ni siquiera están dispuestos a la muerte de su,  (157). 

Ellos no son dignos de! reino  de  Dios  ni   de  llamarse  creyentes.  ¿Será  capaz  usted  de  

morir por dar testimonio de  Jesús?  Yo  creo  que  nadie  puede  hacerlo  en  sus  propias  

fuerzas, sólo  por  el  poder  de  la  gracia  de  Dios.  Por  eso  Jesús  dijo  que  recibiríamos  

poder cuando el Espíritu Santo viniera  sobre  nosotros.  Lo  único  que  el  Espíritu  Santo  

requiere es que estemos  (158) y Él hará el resto. 

 
¿Qué testifica un testigo de Jesús? 

 
Un testigo de Jesús declara lo que ha  (159), con una 

evidencia de primera mano de lo que el Señor ha hecho. 
 

...lo que hemos visto y oído, eso os anunciamos, para que también vosotros tengáis comunión con 
nosotros; y nuestra comunión verdaderamente es con el Padre, y con su Hijo Jesucristo." 1 Juan 1.3 

 
Cada uno de nosotros tiene una evidencia, un testimonio de las obras del Señor, que hemos visto y 

oído, en nosotros y en otros; de ellas debemos dar testimonio. Aunque no sepamos mucha Biblia, eso 

es suficiente para ganar almas para Jesús. No tenemos excusas, el Señor ha hecho algo en nosotros. 

 
¿Ha testificado a otros últimamente de lo que ha visto y oído? ¿Ha dado testimonio de lo que Dios ha 

hecho en su corazón, familia, salud, negoció? Si no lo ha hecho, está desobedeciendo a Dios. Él hizo 

algo en su vida para que testifique a otros y su nombre sea glorificado. 

 
m Y ellos le han vencido por medio de la sangre del Cordero y de la palabra del testimonio de ellos, y 
menospreciaron sus vidas hasta la muerte. "Apocalipsis 12.11 

 
Las dos armas que han vencido a! diablo 

• El poder de la  (160) 

• El poder del    (161) 

 

Una persona con un argumento siempre está a merced de una persona con un testimonio. Un 

testimonio pone fin a todo argumento teológico, porque es una 
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,  evidencia de primera mano de lo que hemos visto y oído. Ei diablo no puede argumentar contra el 

testimonio de un testigo de Jesús. 

 
Y será predicado este evangelio del reino en todo el mundo, para testimonio a todas las naciones; 
y entonces vendrá el fin. "Mateo 24.14 

 
¿Cuándo un creyente tiene un testimonio? 

 
El testimonio se obtiene cuando uno oye,  (162) y obedece la palabra 

.  De Dios. Jesús había mucho de dar testimonio de lo visto u oído, por tanto, antes de irse al Cielo, 

nos dejó el poder para hacerlo. 

 

¿Con qué poder vamos a dar testimonio de Él? 

 
...pero recibiréis poder, cuando haya venido sobre vosotros el Espíritu Santo, y me seréis 

testigos en Jerusalén, en toda Judea, en Sanaría, y hasta lo último de la tierra. "Hechos 1.8 

 
La palabra poder es la traducción del vocablo "dúnamis" y significa la 
  (163), la capacidad para testificar. Una de las razones por las 

cuales somos llenos del Espíritu Santo es ser testigos de Jesús en esta Tierra. 

 
¿Dónde  vamos  a  ser  testigos?  Seremos   testigos   en   Jerusalén,   Judea,   Sanaría   y  

hasta lo último  de  la  Tierra;  esto  es;  su  propia  casa,  su  vecindario,  la  ciudad,  la  

oficina, el colegio, la escuela, el negocio, la nación y el  (164). 

 
¿Está dispuesto a ser testigo de Jesús? ¿Quiere ser testigo adondequiera que vaya? 

 
3. Nosotros somos sal de la Tierra 

 
Vosotros sois la sal de la tierra; pero si la sal se desvaneciere, ¿con qué será salada? No sirve más 

para nada, sino para ser echada fuera y hollada por los hombres. "Mateo 5.13 

 
En el libro de Mateo, después de establecer las Bienaventuranzas en el Capítulo 5, las cuales son el 

fundamento de los principios del reino de Dios, Jesús menciona que 

Somos  (165) de la Tierra. Todos los que las practican manifestarán 

 

Ese fruto hacia fuera, siendo sal de la Tierra. 

 
¿Cuáles son las tres utilidades de la sal? 

 
. La sal  (166) a los alimentos. 



 

LÍDERES DE CASAS DE PAZ 

 

 

 

 

 

Jesús nos pone como aquello que da sabor a este mundo y a esta sociedad. Si Jesús lo dijo, 

tenemos que creerlo y aceptarlo. 

 

Sea vuestra palabra siempre con gracia, sazonada con sal, para que sepáis cómo debéis 
responder a cada uno. “Colosenses 4.6 

 
Donde quiera que vayamos, nuestro hablar, caminar y actuar debe dar sabor a aquellos que 

nos rodean. 

 
° La sal  (167) los alimentos para evitar que se corrompan. 

Nosotros somos la sal de la Tierra, por eso, tenemos que evitar que las familias se corrompan, 

que los matrimonios se divorcien, que esta sociedad pierda los valores bíblicos. 

 

• La sal es una fuerte  (168) que traspasa y penetra la sociedad. 

Usted puede añadir una pequeña cantidad de sal a un trozo de carne y el trozo entero caerá 

bajo la influencia de la sal. 

 
El trabajo de la sal es  (169), pero poderoso. Jesús dijo: 

"Ustedes son la sal de la tierra". La potencia de! reino de Dios es tan grande que, si usted 

trabaja en un lugar lleno de pecado, tarde o temprano, toda la gente caerá bajo su influencia. 

 
¿Está usted siendo la sal en su oficina, hablando de Jesús? ¿Ha evitado que alguna persona 

destruya su vida? ¿Está penetrando su oficina y su trabajo con el evangelio de Jesús? ¿Están todos 

en su familia bajo su influencia para hacerlos entrar al Reino? 

 
Usted es la sal de la Tierra, el Reino comienza por dentro, pero no termina allí; va de lo que usted 

es a lo que usted hace y se manifiesta visiblemente. 

 
4. Nosotros somos la luz del mundo. 

 
'^Vosotros sois la luz del mundo; una ciudad asentada sobre un monte no se puede esconder. 15Ni se 

enciende una luz y se pone debajo de un almud, sino sobre el candelero, y alumbra a todos los que 

están en casa. 16Así alumbre vuestra luz delante de los hombres, para que vean vuestras buenas 

obras, y glorifiquen a vuestro Padre que está en los cielos." Mateo 5.14-16 

 
Jesús no habla de esconder la luz, sino de ponerla en un lugar alto donde pueda 

alumbrar toda la casa. La luz del creyente es la  (170) o el buen 

testimonio, sin él no podemos alumbrar a nadie. 
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La luz tiene tres trabajos: 

» La luz expone todo lo escondido.

Como creyentes, estamos llamados a exponer el pecado, la mentira, el odio el rencor y
traerlo a la luz para arrepentimiento.

• La luz sobrepasa las  (171).

Dondequiera que hay tinieblas y la luz llega, las tinieblas desaparecen Por eso nosotros,
como hijos del Reino, somos más poderosos que los hijos de las tinieblas.

La luz tiene un poder (172)

Los hijos de la luz somos más creativos que los hijos de las tinieblas.

¿Está usted alumbrando con la luz del evangelio? ¿Está predicando y llevando la luz a quienes 

están perdidos en las tinieblas? 

5. Nosotros somos embajadores de Jesús

Así que, somos embajadores en nombre de Cristo, como si Dios rogase por medio de nosotros; 
os rogamos en nombre de Cristo: Reconciliaos con Dios." 2 Corintios 5.20 

¿Quién es un embajador del reino de Dios? Embajador es la traducción del griego

"presbeúo" actuar como un representante o 

del reino de Dios.

(173), en este caso,

Un embajador es una persona que actúa como representante de su país en otro, no

se representa  (174) ni tampoco vive para sí, sino para otro.' Un

Embajador no transmite ni lleva su propio mensaje, sino el de aquel a quien representa; su

interés es proclamar, hablar de aquel que lo envió. Nosotros somos

Embajadores enviados a proclamar y llevar las  (175) del reino

de Dios. No tenemos un mensaje propio. Nuestro trabajo como embajadores de Cristo es hablar
de Él todo el tiempo.

¿Cuál es el mensaje de un embajador del reino de Dios? El mensaje es la reconciliación de Dios

con el hombre, es hacer la paz entre el pecador y el Padre.

'ú9...que Dios estaba en Cristo reconciliando consigo al mundo, no tomándoles en cuenta a los 
hombres sus pecados, y nos encargó a nosotros la palabra de la reconciliación. 20Así que, somos 
embajadores en nombre de Cristo, como si Dios 
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Rogase por medio de nosotros; os rogamos en nombre de Cristo: Reconciliaos con Dios. 2 Corintios 

5.19, 20 

"Como si Dios rogase por medio de nosotros, os rogamos en nombre de Cristo." Rogamos a la 

gente, al pecador, que se reconcilie con el Señor. Es tiempo de que los creyentes tomemos nuestra 

posición como representantes y embajadores del Reino y hagamos nuestro trabajo: hablar a todo 

pecador de Jesús, para que se reconcilie con el Padre. 

¿Cómo debemos hablar? 

...por el cual soy embajador en cadenas; que con denuedo hable de él, como debo hablar. “Efesios 

6.20 

Debemos hablar con mucho denuedo, (176), valentía y sin temor al 

rechazo de la gente. 

¿Hará usted el trabajo de representante y embajador de Dios en la Tierra? ¿Testificará el mensaje 

de reconciliación? 

6. Somos reyes y  (177) del reino de Dios

'&Mas vosotros sois linaje escogido, real sacerdocio, nación santa, pueblo adquirido por Dios, para 

que anunciéis las virtudes de aquel que os llamó de las tinieblas a su luz admirable. "1 Pedro 2.9 

Uno de los propósitos por los cuales Dios nos ha constituido reyes y sacerdotes es anunciar, 

predicar, hablar, proclamar las virtudes de Jesús; su amor, su misericordia, su poder de salvación, 

su poder sanador, su fidelidad, su gracia. Él tiene muchas virtudes de las cuales podemos testificar 

y hablar. 

En resumen, podemos concluir que Jesús ha declarado que somos sus testigos, capaces de ser 

mártires por su causa. Somos la sal de la Tierra, lo que le da sabor a la sociedad y a este mundo. 

Somos la luz del mundo que expone todo lo escondido y desplaza las tinieblas. Somos 

embajadores, representantes de Dios para reconciliar al pecador con Dios; somos reyes y 

sacerdotes para proclamar, anunciar las virtudes de nuestro Salvador. Por tanto, tenemos que 

creerlo, vivirlo, aceptarlo y tomar la decisión de ser un instrumento de cambio para el mundo. 

7. Somos (178) de Jesús

Hijo de hombre, yo te he puesto por atalaya a la casa de Israel; oirás, pues, palabra de mi boca, y los 

amonestarás de mi parte”. Ezequiel 3.17 
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Activación: 

 
❖ El maestro guiará a los discípulos a tomar la decisión de creer, aceptar y recibir que son 

testigos de Jesús, para proclamar, anunciar, y dar testimonio de Él adondequiera que vayan. 

 
❖ Luego, orará con ellos para pedir al Espíritu Santo que les dé denuedo, osadía, valentía para 

testificar, dar testimonio, hablar, predicar de Jesús y de su evangelio. ' 

❖ Finalmente, orará por ellos para que reciban el poder del Espíritu Santo y una unción fresca. 
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Cómo pescar hombres sobrenaturalmente por 

el método de la vara 

Uno de los propósitos principales de las Casas de Paz es evangelizar, llevar el reino de Dios a los 

vecindarios. No sólo son para reunirse y pasarla bien, sino para llevar salvación a miles de personas 

que no conocen a Jesús. Es interesante ver que cada uno de los Evangelios termina con una 

exhortación de Jesús a ganar almas. Él fue el ganador de almas número uno que ha existido, y uno 

de los métodos que usó fue ir por las casas. 

En los Evangelios, Jesús nos da el mandato de evangelizar. 

❖ Jesús manda: "  "(179) a predicar. 

Y les dijo: Id por todo el mundo y predicad el evangelio a toda criatura." Marcos 16.15 

Jesús nos manda a  (180)

Por tanto, id, y haced discípulos a todas las naciones, bautizándolos en el nombre del Padre, y 
del Hijo, y del Espíritu Santo; 20enseñándoles que guarden todas las cosas que os he mandado; y 
he aquí yo estoy con vosotros todos los días, hasta el fin del mundo. Amén. "Mateo 28.19, 20 

❖ Jesús nos manda a predicar el arrepentimiento de  (181)

...y que se predicase en su nombre el arrepentimiento y el perdón de pecados en todas ¡as 
naciones, comenzando desde Jerusalén. 48 Y vosotros sois testigos de estas cosas. “Lucas 24.47, 
48 

Jesús nos enseña y ordena, con palabras terminantes, a "ir". Ir no es una opción, sino un

mandato que todo creyente debe cumplir en la Tierra. Es una misión dada a cada uno en

particular.
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¿Cuál era la misión de Jesús en la Tierra? 

 
Después que Juan fue encarcelado, Jesús vino a Galilea predicando el evangelio del reino de Dios, 
15diciendo: El tiempo se ha cumplido, y el reino de Dios se ha acercado; arrepentíos, y creed en el 
evangelio." Marcos 1.14, 15 

 
❖ Jesús comenzó su ministerio predicando el evangelio del Reino. 

❖ Luego, envió a los  (182) a hacer lo mismo. 

❖ Seguidamente, les enseñó a ser pescadores de hombres. 
 

Andando junto al mar de Galilea, vio a Simón y a Andrés su hermano, que echaban la red en el mar; 
porque eran pescadores. 17 Y les dijo Jesús; Venid en pos de mí, y haré que seáis pescadores de 
hombres. "Marcos 1.16, 17 

 
La expresión "venid en pos de mies la traducción del vocablo griego "miméomai" que 

significa  (183), imitar una conducta y la fe de alguien. Jesús nos dice: 

"Miren exactamente cómo yo evangelizo y gano almas. Si ustedes siguen mis pisadas y me imitan, yo 

los voy a hacer pescadores de hombres para el reino de Dios". 

 

¿Cuáles eran las dos formas más comunes que enseñó Jesús para pescar hombres? 

 
1. La pesca con  . (184) 

2. La pesca con red 

 
¿Qué es la pesca con vara? La pesca con vara es el método que Jesús usaba para testificar o 

evangelizar, de uno en uno o de persona a persona. Es un método selectivo. Y preciso. 

 
Jesús era un gran pescador de almas. Adondequiera que iba, siempre le hablaba a una persona del 

evangelio del Reino, Él iba con el Padre a pescar, pero antes de eso oraba por largos períodos de 

tiempo. Las citas divinas venían a Él y, eventualmente, pescaba algo. 

 
¿Cómo o por dónde entraba Jesús a las personas? 

 

♦> Por el punto de su   (185). 

 

■ Hoy en día, podemos hacer lo mismo. Hay tanta gente afuera, en la oficina, en la fábrica, en la 

empresa, en el colegio, en la escuela, la universidad, en el trabajo, con tanta necesidad de que 

alguien le hable de Jesús. 

 
♦> Por medio del don del Espíritu Santo llamado"  "(186). 
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La Escritura habla de que el Espíritu tiene nueve dones y han sido dados a la Iglesia para evangelizar y 

edificar. Los dones específicos para la evangelización se llaman "dones de revelación" y son: 

 
* Palabra de  (187) 
   (188)  de espíritus 

 

* Palabra de ciencia o conocimiento 

 
¿Qué es la palabra de ciencia o conocimiento? 

 

La palabra de ciencia o conocimiento es un don sobrenatural del Espíritu Santo, dado al 

creyente para  (189), en forma instantánea y sobrenatural, el pasado y el 

Presente de cosas, personas y circunstancias. Este don no es adquirido por experiencia o por 

conocimiento natural, sino por un saber instantáneo dado por el Espíritu Santo a nuestro espíritu. 

 

 
 

Veamos algunos ejemplos de cómo Jesús ganaba almas con una palabra de ciencia o conocimiento. 

La mujer samaritana 

Vino una mujer de Samaría a sacar agua; y Jesús le dijo: Dame de beber. "Juan 4.7 Veamos algunos 

 
Pasos: 

 
* Jesús supo, por palabra de ciencia o conocimiento, que la mujer estaba vacía por dentro, sedienta 

de amor. 

 
* Vemos que Jesús usó algo natural para hablar de algo espiritual. 

 
* Jesús  (190) la conversación; de igual manera, debemos hacerlo 

nosotros. 

* Jesús introdujo la parte espiritual. 

 

^ Respondió Jesús y le dijo; Si conocieras el don de Dios, y quién es el que te dice: Dame de beber; 
tú le pedirías, y él te daría agua viva. "Juan 4.10 

 
» La mujer, sedienta y vacía de amor, accedió a que Jesús le diera de esa agua. 
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La mujer le dijo: Señor, dame esa agua, para que no tenga yo sed, ni venga aquí a sacarla. 

"Juan 4.15 

• Jesús, por el don sobrenatural de ciencia supo, al instante, que la mujer había tenido varios 

hombres o amantes. 

 

Jesús le dijo: Ve, llama a tu marido, y ven acá. "Juan 4.16 
 

* La mujer buscaba  (191) su corazón con el amor de los hombres. 

 
Respondió la mujer y dijo: No tengo marido. Jesús le dijo: Bien has dicho: No tengo marido. "Juan 

4.17 

 
• La respuesta de Jesús fue por la palabra de ciencia o conocimiento. 

 

Porque cinco maridos has tenido, y el que ahora tienes no es tu marido; esto has dicho con 

verdad. "Juan 4.18 

* Al final, Jesús se presentó como el Mesías. 

 
1,26Jesús le dijo: Yo soy, el que habla contigo. "Juan 4.26 

 
Jesús resaltó la importancia de que la cosecha de almas está lista. 

 
¿No decís vosotros; Aún faltan cuatro meses para que llegue la siega? He aquí os^ digo: Alzad 

vuestros ojos y mirad los campos, porque ya están blancos para la siega." Juan 4.35 

Hoy día, dondequiera que vamos, hay almas que están  (192) para recibir 

Al Señor; sólo están esperando que alguien les hable. Ei Espíritu Santo nos hará saber algo de ellas. 

Usted vaya a su oficina, negocio, escuela y pida al Señor que le dé una cita divina. 

¿Cuál fue el final de esta mujer? Se convirtió en una evangelista para toda su región. 

 
n39Y muchos de los samaritanos de aquella ciudad creyeron en él por la palabra de la mujer, que daba 

testimonio diciendo: Me dijo todo lo que he hecho. 40Entonces vinieron los samaritanos a él y le 

rogaron que se quedase con ellos; y se quedó allí dos días. Y creyeron muchos más por la palabra de 

él, 42y decían a la mujer: Ya no creemos solamente por tu dicho, porque nosotros mismos hemos 

oído, y sabemos que verdaderamente éste es el Salvador del mundo, el Cristo, "Juan 4.39-42 
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La conclusión de este ejemplo es que ¡a Palabra de ciencia le cambió la vida a esta mujer Ella se 
convirtió en una evangelista, y por ella toda una región fue impactada con el evangelio de Jesús. 

¿Cuál es el mejor método para pescar almas? 

El don sobrenatural del Espíritu Santo es el  (193) para pescar almas, pues 

nos hace saber, de forma sobrenatural, el presente y el pasado de la gente y las situaciones en un 

instante. 

• Una mujer estéril por diez años: después de orar por ella, concibió hijos.

• Una persona estaba en el hospital con cáncer. Un familiar estaba en la iglesia el pastor le dio una

toalla ungida. El familiar la puso sobre el enfermo y fue sanado.'

Una mujer llamada Rita tenía ataques de pánico: él oró por ella y fue libre.

« Un hombre a la derecha del pulpito tenía una enfermedad venérea. El pastor lo llamó al frente 

por medio de la palabra de conocimiento, y al orar por él, fue sanado. 

• Una mujer tenía pérdida de hueso, una enfermedad degenerativa. El pastor la llamó por palabra
de ciencia, ella pasó al frente y Dios la sanó.

• Una mujer llamada María tenía un quiste, un tumor en su vagina. Era testigo de Jehová. Cuando

él la llamó, vino al frente, oró por ella y Dios la sanó.

• Un hombre había sido abandonado por su esposa e hijos, tenía deseos de suicidarse. Esto fue

revelado por el Espíritu Santo. El pastor oró por él, declaró que su matrimonio se restauraría, y

así sucedió. Ahora es líder en la iglesia.

Hay, también, más ejemplos en la Escritura de cómo Jesús evangelizaba o pescaba almas por medio 

del don de ciencia. Veamos estos ejemplos: 

Zaqueo# él publicarte 

Habiendo entrado Jesús en Jericó, iba pasando por la ciudad. 2 Y sucedió que un varón llamado 
Zaqueo, que era jefe de los publícanos, y rico, 3procuraba ver quién era Jesús; 
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Pero no podía a causa de la multitud, pues era pequeño de estatura. 4 Y corriendo delante, subió a un 
árbol sicómoro para verle; porque había de pasar por allí. 5Cuando Jesús Llegó a aquel lugar, 
mirando hacia arriba, le vio, y le dijo: Zaqueo, date prisa, desciende, porque hoy es necesario que 
pose yo en tu casa. "Lucas 19.1-5 

 

Jesús supo el nombre de Zaqueo, por el don de ciencia, y se dio cuenta de que este hombre estaba 

listo para arrepentirse de su pecado. Prueba de ello es que estuvo dispuesto a devolver todo Lo que 

había robado. 

 
Entonces Zaqueo, puesto en pie, dijo al Señor: He aquí, Señor, la mitad de mis bienes doy a 

Los pobres; y si en algo he defraudado a alguno, se lo devuelvo cuadruplicado." Lucas 19.8 

 
Al final ele la historia, Jesús hace énfasis en la razón por la cual vino a la Tierra. 

 
Jesús le dijo: Hoy ha venido la salvación a esta casa; por cuanto él también es hijo de Abraham. 

10Porque el Hijo del Hombre vino a buscar y a salvar lo que se había perdido. "Lucas 19.9, 10 

 
Natanael, el israelita 

 
'^Cuando Jesús vio a Natanael que se le acercaba, dijo de él; He aquí un verdadero israelita, en quien 
no hay engaño, le dijo Natanael: ¿De dónde me conoces? Respondió Jesús y le dijo: Antes que Felipe 

te llamara, cuando estabas debajo de la higuera, te vi. “Juan 1.47, 48 
 

Jesús percibió, por el don de ciencia, tres datos importantes acerca de Natanael: 

 
 Su nombre 

 
 Su ubicación 

 La  (194) de su corazón 

 
¿Cómo se puede fluir en el don de la palabra de ciencia o conocimiento? 

 
1.    (195) y pida, de todo corazón, los dones del Espíritu Santo, 

especialmente el don de ciencia. 

2. Actúe por _  (196) cuando sienta que el Espíritu Santo le está revelando 

algo.- 

3. Recuerde que el don nos es dado para bendecir, evangelizar y edificar a otros, no para nosotros 

mismos. 

4. Tenga presente que el don es para                                      

Reino. 

(197) a Jesús y expandir el 
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Una iglesia de 100 miembros, donde cada persona pesca una persona por año, crecerá a 400 
personas en solamente dos años. Si cada uno de nosotros cogiera un pez por año esto haría una 

gran diferencia. 
 
 

Activación 

 
El maestro orará por cada estudiante para activarlo en el don de ciencia. 

2. Cada estudiante pedirá a Dios que lo use en ese don para pescar las almas y tomara la decisión 
de actuar por fe en ese don. 

 
3. Cada estudiante hará la tarea de hablarle a siete personas de Jesús Luego presentara un reporte 

(de dos a tres páginas), relatando todo lo sucedido! 
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Cómo pescar hombres sobrenaturalmente por 

el método de la red 

 

Hay millones de personas que nunca han oído de Jesús ni le han conocido, y cada día 

tenemos más urgencia de alcanzar las multitudes. Si lo hacemos de uno en uno nunca 

vamos a lograr ganar el mundo para Jesús ni predicarles el evangelio- por eso necesitamos 

el método de la red. 

 
¿Cuál es el método de la red? 

 
Este es un método para evangelizar, pescar almas por  (198) medio 

de los milagros, las sanidades y ¡a expulsión de demonios. Por ejemplo Las cruzadas de 

milagros dentro y fuera de la iglesia. Jesús quería que sus discípulos aprendieran a ser 

pescadores de hombres con red, no solamente con vara Para ello Jesús da una 

demostración visible, en lo natural, para que entendieran una verdad espiritual. 

 
'«Cuando terminó de hablar, dijo a Simón: Boga mar adentro, y echad vuestras redes para pescar." 

Lucas 5.4 

 
Pedro era un pescador experto en su trabajo, pero había salido a pescar toda la noche y 

nada había sucedido. Desanimado, había regresado a la orilla cuando Jesús intervino. A 

través de un milagro natural les enseñó, a él y a la multitud, un principio del Reino. No es 

suficiente ser bueno en lo que hacemos, debemos trabajar  (199) Dios. 

Nosotros no podemos obrar por nuestra propia iniciativa en independencia. Si trabajamos 

dependiendo totalmente de Dios, siempre tendremos frutos; por eso necesitamos su poder 

sobrenatural. 

 
¿Cuál es la respuesta de Pedro a la palabra de Jesús? 

 
* Respondiendo Simón, le dijo: Maestro, toda la noche hemos estado trabajando, y nada hemos 

pescado; más en tu palabra echaré la red. "Lucas 5.5 

 
Una vez que Pedro se da cuenta de que en su fuerza humana no puede pescar, tira la 

red en él.  (200) y algo sucede... 
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,Y habiéndolo hecho, encerraron gran cantidad de peces, y su red se rompía." Lucas 5.6 

Notemos que, con el método de la red, se cogen miles de peces y de todo tipo. ¿Qué sucedió en el 

corazón de Pedro cuando vio el milagro? 

«Viendo esto Simón Pedro, cayó de rodillas ante Jesús, diciendo: Apártate de mí Señor porque soy 
hombre pecador. 'Porque por la pesca que habían hecho, el temor se había apoderado de él, y de 
todos los que estaban con él. "Lucas 5.8, 9 

Pedro se dio cuenta de que era muy difícil vivir independientemente de Dios, pues vio la <201) de su 

corazón. Dios le muestra al hombre su pecado cuando actúa en sus probas fuerzas. Cuando Pedro 

lo hizo por la palabra de Jesús, logró éxito, mucho más allá de lo que hubiera podido imaginar. 

 
¿Qué quiere enseñar Jesús a Pedro? 

Él quiere enseñarle a pescar hombres con la red. 

* y asimismo de Jacobo y Juan, hijos de Zebedeo, que eran compañeros de simón. Pero Jesús dijo 
a Simón: No temas; desde ahora serás pescador de hombres. Lucas 5.10 

 
¿Qué hacía Jesús para pescar miliares de almas? 

Jesús hacía  (202), sanidades y echaba fuera demonios. 

Las multitudes eran atraídas al evangelio cuando veían el poder sobrenatural de Jesús; ésta 

era su forma para pescar con red, y es la misma que podemos usar hoy. 

 

. Jesús veía el reino de Dios como una gran red. 
 

'«'Asimismo el reino de los cielos es semejante a una red, que echada en el mar, recoge de 

toda ciase de peces. "Mateo 13.47 

Todas las iglesias que se establecieron en el Nuevo Testamento fueron fundadas 

en  (203) de los milagros, sanidades y expulsión de demonios. 

 
¿Cuál es el propósito de Jesús al operar con el método de la red? 

   (204) a la gente de la realidad del Reino y su evangelio. 

   (205) que era el hijo de Dios. 

 Mostrar el poder del evangelio del Reino. 
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Los milagros atraen multitudes de todo tipo: hombres, mujeres, adultos jóvenes negros, blancos, 

pobres, ricos, porque todo el mundo necesita un milagro. 

El Espíritu Santo hablo con el apóstol G. Maldonado diciendo: yo te llame a mi poder sobrenatural 
 
 

Esta exhortación va para todos los pastores, maestros, evangelistas profetas 
Apóstoles. Debemos  (206) la red y recogemos una gran cantidad de peces. 
Muchos líderes están usando métodos humanos para atraer a las multitudes 
Pero no lo logran porque es puro esfuerzo humano. Necesitamos pedir a Dios qué manifieste sus 
milagros. M 

 
Ilustración: En nuestras cruzadas de milagros, las personas van buscando un milagro-son salvas y se 

vuelven, también, pescadoras de hombres. ' 

En el próximo trimestre, se enseñará, entrenará y equipará a todos los líderes de Casas de Paz, para 

que sean capaces de sanar a los enfermos, hacer milagros y echar fuera demonios (Líderes y 

mentores del Reino I). Pero hoy, serán activados para que comiencen a fluir en lo sobrenatural. 

 
¿Cómo podemos ganar y retener las almas que hemos pescado? 

 
Nosotros podemos ganar y atraer multitudes, pero eso sólo no es suficiente para retener la cosecha, 

necesitamos más. 

 
• Necesitamos tener  (207) por la gente, ver su necesidad y 

   ( 2 0 8 ) Y pacientemente, para suplirla. 

 
Recorría. Jesús todas las ciudades y aldeas, enseñando en las sinagogas de ellos, y predicando el 

evangelio del reino, y sanando toda enfermedad y toda dolencia en: el pueblo. Y al ver las 

multitudes, tuvo compasión de ellas; porque estaban. Desamparadas y dispersas como ovejas que 

no tienen pastor. "Mateo 9.35, 36 
 

« Debemos establecer las almas en un  (209) para nuevos 

creyentes, para que sean contenidas y tengan una relación personal con Dios, y conectarlas a la 
iglesia loca!. 

 
* Tenemos que establecerlas, inmediatamente, en una  (210). 
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 Entrenar  (211) comprometidos para retener, cuidar y orar por la 
pesca En una casa de paz, las personas encontrarán amor, apoyo espiritual, compañerismo y 

enseñanza de la Palabra. Esto lo hacen los obreros comprometidos. 

*5Recorría Jesús todas las ciudades y aldeas, enseñando en las sinagogas de ellos, y 

predicando el evangelio del reino, y sanando toda enfermedad y toda dolencia en el pueblo." 

Mateo 9.35 

Establecerlos bajo un  (212) 
 
 

Nota: Cualquiera sea el método (vara o red), debemos entrenar y equipar a obreros hábiles. 

¿Qué hacer para recoger la cosecha y ser pescadores de hombres? 

 
Para esto es necesario que estemos dispuestos a ir adonde el Espíritu Santo nos envíe. ¿Qué 

cosas desatará el Espíritu Santo si vamos a pescar? 

• La compasión por el perdido 

Pues si anuncio el evangelio, no tengo por qué gloriarme; porque me es impuesta 

necesidad; y hay de mí si no anunciare el evangelio!" 1 Corintios 9.16 

• Las  (213) para pescar 

Me he hecho a los judíos como judío, para ganar a los judíos; a los que están sujetos a la ley 

(aunque yo no esté sujeto a la ley) como sujeto a la ley, para ganar a los que están sujetos 

a la ley; 21 a los que están sin ley, como si yo estuviera sin . Ley  (no estando yo sin ley de Dios, 

sino bajo la ley de Cristo), para ganar a los que están sin ley. "1  Corintios 9.20, 21 

• Las  (214) para testificar de Jesús 

• El  
(215) para predicar el mensaje de la Cruz con poder 
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• La osadía para ser libres del miedo 

 
Y ahora, Señor, mira sus amenazas, y concede a tus siervos que con todo denuedo hablen tu 

palabra. "Hechos 4.29 

 
• El poder para  (216) a los enfermos y echar fuera demonios 

y ú 7 Y estas señales seguirán a los que creen: En mi nombre echarán fuera demonios; hablarán 
nuevas lenguas; 18tomarán en las manos serpientes, y si bebieren cosa mortífera, no les hará 
daño; sobre los enfermos pondrán sus manos, y sanarán " Marcos 16.17, 18 

 
Jesús dijo que cada creyente está llamado a sanar enfermos, hablar lenguas y echar fuera 
demonios. 

 
• La habilidad de movernos en los  (217) del Espíritu Santo. 

 

^Porque a éste es dada por el Espíritu palabra de sabiduría; a otro, palabra de ciencia según el 
mismo Espíritu; 9a otro, fe por el mismo Espíritu; y a otro, dones de sanidades por el mismo 
Espíritu. 10A otro, el hacer milagros; a otro, profecía; a otro, discernimiento de espíritus; a otro, 
diversos géneros de lenguas; y a otro, interpretación de lenguas." 1 Corintios 12.8-10 

 
La razón principal de los dones del Espíritu Santo es  (218). 

Jesucristo no pescó a nadie hasta que fue ungido por Él. Una vez que el Espíritu Santo vino, nunca 

paró de ganar almas, hasta que llegó a la Cruz. 

 
En los cuatro evangelios, Jesús nos mandó: "Id". ¿Está dispuesto a ir a su casa, oficina, trabajo, 

fábrica, vecindario, ciudad, escuela, colegio y predicar a Jesús? ¿Está listo para ser ese hombre 

que pesca hombres como Jesús? ¿Va a pescar con vara o con red? 

 
Cuál es el desafío y compromiso de cada líder de Casa de Paz, mentor y discípulo? 

 
Eremos enviados con una misión de parte de Jesús, equipados con los dones del Espíritu Santo y la 

autoridad que Él conquistó en la Cruz. 

 
Hora que sabemos que somos líderes, y que hay multitudes esperando que vayamos a acatarlos de 

la depresión, la droga, la enfermedad y el mismo Infierno, debemos saber cuál es nuestra misión a 

cumplir: 

 
. Id a predicar el evangelio del Reino y  (219) el reino de Dios. 



 

LÍDERES DE CASAS DE PAZ 

 

 

Y les dijo: Id por todo el mundo y predicad el evangelio a toda criatura." Marcos 

16.15 

2. Id a recoger la cosecha de  : (220). 

Recorría Jesús todas las ciudades y aldeas, enseñando en las sinagogas de ellos, y 
predicando el evangelio del reino, y sanando toda enfermedad y toda dolencia en el pueblo. 
36Y al ver las multitudes, tuvo compasión de ellas; porque estaban desamparadas y dispersas 
como ovejas que no tienen pastor. 37Entonces dijo a sus discípulos: A la verdad la mies es 
mucha, más los obreros pocos. 38Rogad, pues, al. Señor de la mies, que envíe obreros a su 
mies. "Mateo 9.35-38 

 
El método divino para alcanzar multitudes siempre ha sido ir a buscarlas: nosotros a ellas, no 

ellas a nosotros. 

 

3. Id a sanar a los enfermos y a echar fuera demonios. 

 

Sanada los enfermos que en ella haya, y decidles: Se ha acercado a vosotros el reino de 

Dios. "Lucas 10.9 

 
4. Id a hacer discípulos. 

xxL9Por tanto, id, y haced discípulos a todas las naciones, bautizándolos en el nombre del 

Padre, y del Hijo, y del Espíritu Santo." Mateo 28.19 

4.  Id y  (221) 

 
Cada creyente, discípulo o líder de Casa de Paz es enviado, no para mantener el mismo 

número de miembros, sino para multiplicarlos. De esa forma, dará fruto para el reino de Dios. 

 

¿Cómo se multiplicará y dará fruto? 
 

El discípulo debe tomar la decisión de "ir". La palabra "id" es la traducción del vocablo 

griego "poreúomai", que significa viajar, salir, seguir, sufrir, atravesar. Nótese que en 

ningún momento significa quedarse, sino ir. Esta palabra viene del griego  "peira", que    

da la idea de perforar,  (222), con el fin de experimentar. 

Y yendo, predicad, diciendo: El reino de los cielos se ha acercado. "Mateo 10.7 

"Y yendo"... Jesús nos dice que nunca vamos a experimentar el poder, la unción, la 

autoridad, los dones, la presencia de Dios, hasta que vayamos a predicar, a recoger la 

cosecha, sanar a los enfermos, hacer discípulos y multiplicarnos en otros. Esta palabra está 

en voz media, lo cual significa que requiere la acción de salir, viajar, 
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CÓMO PESCAR HOMBRES SOBRENATURALMENTE POR EL MÉTODO DE 1 

 
 
 
 
 

Atravesar, perforar algo e ¡r al otro lado. Cuando vayamos, el Espíritu Santo vendrá sobre 
nosotros y experimenta-remos el poder de Dios para sanar, liberar y predicar el evangelio. 

La raíz de la palabra "id" es violencia, fuerza, penetración es un término apostólico. Dios nos 
ha dado un territorio, el cual debemos tomar por la fuerza. 

 
Activación 

 
1. El maestro llevará a los discípulos a tomar una decisión y a comprometerse a ir a su mundo a 

cumplir la misión del reino de Dios. 

 
2. También, los llevará a comprometerse a abrir sus Casas de Paz. 

 
3. Cada estudiante será enviado a cumplir la misión, mediante la imposición de manos. 

4. Cada líder hará un servicio de milagros en su Casa de Paz, y traerá un reporte (de 2 a 3 
páginas) de lo sucedido. 
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01 APÓSTOL 52 JESUS  103 TORPE 154 TESTIGOS 

02 UNCION 53 FRUTO 104 DEFENDERSE 155 MUERTE 

03 DISCIPULADO 54 ERRORES 105 PASTOS 156 EXPERIENCIA 

04 ESPÍRITU SANTO 55 DOS 106 JESUS 157 EGO 

05 VISIÓN 56 SUB-LIDER 107 COMPADECIA 158 DISPUESTO 

0G ENSEÑAR 57 CASAS DE PAZ 108 DEVORADOR 159 VISTO Y OÍDO 

07 EVANGELIZAR 58 DISPONIBLE 109 DEPENDIENTE 160 SANGRE 

08 ORAR 59 SANGRE 110 OIR 161 TESTIMONIO 

09 SALVACIÓN 60 RECONCILIA 111 PASTOR 162 CREE 

10 SANIDAD 61 ALUMBRAR 112 PROPOSITO 163 HABILIDAD 

11 COMUNION 62 SECRETO 113 AMOR 164 MUNDO 

12 ESTUDIAR 63 COMO HIJOS 114 BUEN PASTOR 165 LA SAL 

13 CUENTAS 64 A SOLAS 115 PATERNIDAD 166 DA SABOR 

14 MULTIPLICAR 65 RECOMPENSA 116 PASTORAL 167 CONSERVA 

15 LUZ 66 REUNIONES 117 DISCIPULOS 168 INFLUENCIA 

16 EXTENCIÓN 67 ESPERANDO 118 JESUS 169 SILENCIOSO 

17 RECONCILIACIÓN 68 ENSEÑAR 119 ASALARIADO 170 CREDIBILIDAD 

18 CASAS 69 EXPERIENCIA 120 ABANDONAN 171 TINIEBLAS 

19 CASA 70 REVELA 121 JUSGARA 172 CREATIVO 

20 PREDICABAN 71 VALOR 122 TIEMPO 173 EMBAJADOR 

21 APOSTÓLICA 72 SEGURIDAD 123 TIEMPO 174 A S I MISMO 

22 MADURAR 73 MEDIOS 124 COMPACIÓN 175 BUENAS NUEVAS 

23 VIDA 74 DOS VÍAS 125 DISCIPLINA 176 OSADÍA 

24 PROPÓSITO 75 ESPERAR 126 VOLUNTARIAMENTE 177 SACERDOTES 

25 TESTIFICAR 76 ' AMOR 127 CREYENTES 178 ATALAYAS 

26 PAN 77 CONTESTAR 128 FRENTE 179 IR 

27 ORACIONES 78 ESCLAVO 129 HABLADA 180 DISCIPULAR 

28 BIENVENIDA 79 MEDIDA DE FE 130 PODER 181 PECADO 

29 ALABANZA 80 RECIBIR 131 UNCIÓN 182 DISCÍPULOS 

30 LLAMADO 81 Acciones correspondidas 132 CUALQUIER 183 MÍMICAS 

31 LIDER 82 NO CONOCE 133 CENA 184 VARA 

32 SUB LÍDER 83 OBEDIENCIA 134 DESATA 185 NECESIDAD 

33 ANFITRIÓN 84 APLASTAR 135 DONES 186 Palabra de ciencia 

34 DE PIE 85 DIGNO 136 OTROS 187 SABIDURÍA 

35 DELEGAR 86 MILITAR 137 ROPA U COSAS 188 DISCERNIMIENTO 

36 UNA HORA Y MEDIA 87 Autoridad de Dios 138 PUEDO 189 CONOCER 

37 CERRAR 88 Instrumento de fe 139 QUIERE 190 INICIÓ 

38 DISTINTO 89 DESESPERACIÓN 140 ESTA LISTO 191 LLENAR 

39 AUTORIZACIÓN 90 PERSEVERANCIA 141 ORACIÓN 192 LISTA 

40 TABERNÁCULOS 91 JESÚS 142 FE 193 MEJOR MÉTODO 
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41 CASAS DE PAZ 92 SILENCIO  143 SENTIMIENTOS 194 RECTITUD 

42 ENVIÓ 93 RECHAZO 144 SALVO 195 ANHELE 

43 SETENTA 94 TEOLÓGICO 145 SANANDO 196 FE 

44 ESPECÍFICA 95 OFENSA 146 ACTO DE FE 197 GLORIFICAR 

45 UN LUGAR 96 PASADO 147 HERENCIA 198 MULTITUDES 

46 ALABANZA 97 CUIDA 148 PERSONALES 199 COM 

47 OBEDIENCIA 98 IMITADOR 149 PIDE 200 NOMBRE DE JESÚS 

48 ENVIADOS 99 RESPONSABLES 150 Aceptar la palabra 201 CONDICIÓN 

49 TRANSFORMAR 100 PASTOR 151 PODER 202 MILAGROS 

50 OBEDECEMOS 101 SOSTENER 152 GUARDARNOS 203 EL PODER 

51 DESIGNADOS 102 CUIDADO 153 PESCADORES 204 CONVENCER 
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205 PROBAR 218 EVANGELIZAR 

206 TIRAR 219 ANUNCIAR 

207 COMPACIÓN 220 ALMAS 

208 TRABAJAR 221 MULTIPLICAOS 

209 DISCIPULADO 222 ATRAVESAR 

210 CASAS DE PAZ 

211 OBREROS 

212 Gobierno Apostólico 

213 ESTRATEGIAS 

214 PALABRAS 

215 DENUEDO 

216 SANAR 

217 DONES 


